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								    				    El Estado de los Muertos Un Estudio acerca de la inmortalidad del Alma y textos difíciles de la Biblia



¿QUE NOS SUCEDE AL MORIR? Volvamos otra vez al relato de Génesis 2:7: “Formó, pues, Jehová Dios la hombre del polvo de la tierra, y alentó en su nariz soplo de vida; y fue el hombre en alma viviente.” La Biblia describe que Dios formo al hombre en la misma forma que un alfarero hace su obra. Dios, toma barro o lodo. (Job.10:9; 33:6; Isa.64:8) ; y hace, forma una figura humana de tamaño natural, y va formando los órganos; el cerebro, los intestinos, ojos, lengua, etc. Después que la figura del hombre esta formada, sopla aliento de vida en las narices del hombre, y todos los órganos del hombre empiezan a funcionar con el aliento de vida; el corazón empieza a latir cuando parte del agua que tenia el barro se convierte en sangre (como el primer milagro de Jesús en esta tierra: convertir el agua en vino, el cual representa su sangre derramada por nuestros pecados. (Ju. 2:7-8) ; y la sangre es bombeada por el corazón al resto del cuerpo. El cerebro empieza a funcionar y Adán, abre los ojos y por primera vez observa su entorno. Empieza a sentir la brisa del Edén; a escuchar los pájaros y el sonido del agua corriendo por el río. Siente el calor del sol, observa todo lo que le rodea; ve a los animales y se percata de que ellos no son como él. El es diferente; a lo mejor todavía no se ha visto reflejado en la superficie de un manantial, pero él ve sus manos, sus pies, toca su cabeza, su cuerpo y comprende; que aunque él no es el único ser viviente en el Edén; él es diferente. La creación del hombre es algo asombroso; incomprensible para nuestras mentes finitas. Adán fue creado adulto, no tuvo niñez; y también fue creado sin personalidad, sin identidad. Sin carácter. Adán, lo mismo que Eva; empezó a crear su identidad, su individualidad, su personalidad, su carácter; cuando comienza su mente a procesar, a analizar toda la información que recibía de sus sentidos. Recibe información de su Creador, de que él es un hombre, de que fue creado por Dios para gobernar toda la creación, de que todo cuanto él veía a su alrededor era suyo como muestra del gran amor de Dios. Su mente, poderosa, perfecta, diseñada por Dios para funcionar miles de veces mejor que la nuestra, empieza a almacenar todo lo que oye, ve, palpa y siente. Va creando en su cerebro las memorias permanentes. Reacciona a cada estimulo externo con un pensamiento y acción interna; y poco a poco va el hombre formando su carácter. Lo mismo pasa con la mujer; y ambos crean identidades, personalidades diferentes. Ambos crean su propia individualidad. El mismo proceso ocurre con nosotros hoy; al nacer un niño, su cerebro reacciona a cada estimulo que recibe; y al cabo de los primeros cinco años, el niño ha creado su propia



 identidad, su carácter, el cual tiene pocas modificaciones a lo largo de su vida. “Instruye al niño en su camino, aun cuando fuere viejo no se apartará de el.” (Pro. 22:6). “Cada cabeza es un mundo”. Dice el refrán, cada cada uno de nosotros somos diferentes, vemos las mismas cosas en la mayoría de los casos diferentes; y apreciamos las cosas también diferentes. Tenemos nuestra propia identidad, personalidad, nuestro propio carácter, que formamos a través de toda la información que nos llega del mundo exterior y a las reacciones internas provocadas por esa información. Aprendemos a amar, a odiar, a tener prejuicios; aun después de adultos tenemos temor de la oscuridad, a sabiendas de que no esta el “cuco”; porque en algún momento momento de nuestras vidas, relacionamos la oscuridad con el famoso “cuco”. Aprendemos a murmurar, a envidiar, a matar, todos nuestros sentimientos, emociones y aún la forma de pensar es aprendida. Y al igual que Adán, cuando fue creado; debemos de aprender a amar a nuestro creador. “Dejad a los niños, y no les impidáis venir a mi; porque de los tales es el reino de los cielos.” (Mat.19:14); “Y llamando Jesús a un niño, lo puso en medio de ellos. Y dijo: De cierto os digo, que si no os volviereis, y fuereis como niños, no entrareis en el reino de los cielos.” (Mat. 18: 2-3). “Respondió Jesús, y díjole: De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere otra vez, no puede ver el reino de Dios.” (Ju. 3:3). Debemos de ser como niños, “nacer de nuevo”, ser “recreados” otra vez por Dios. Para que él nos reeduque, nos enseñe a amarlo, amar a nuestro prójimo, a sacar los prejuicios y complejos de nuestras vidas, a sentir y a pensar en forma diferente. A construir un nuevo carácter. carácter. Y es estudiando la palabra de Dios, como aprendemos la educación del cielo. Meditando en sus enseñanzas como comenzamos a pensar diferente, a poner nuestra mente en otra esfera, en cosas nuevas y más nobles; y de esa forma, esos nuevos pensamientos, van creando en nosotros nuevos sentimientos, nuevas emociones, y nuestro Dios, a través de su Santo Espíritu, va construyendo en nosotros un nuevo carácter. Y nos empiezan a gustar nuevas cosas, nuestra conversación se hace diferente, comienza una nueva relación con Jesús, y comenzamos a conocerlo en una forma que no entendíamos antes, nos llega un deseo inmenso de hablar con Dios a través de la oración; y el nos contesta a través de su palabra, la Santa Biblia; y las verdades del evangelio; las historias de sus paginas cobran vida y nos dan vida interna también. Nos sentimos libres, porque Jesús nos ha liberado, porque hemos conocido la verdad: “Y conoceréis la verdad, y la verdad os libertará.” (Ju. 8:32). Se fueron al pasado los complejos, los prejuicios, las envidias, el temor, la ansiedad; porque ha nacido en nosotros la esperanza de la salvación. Jesús, al reeducarnos, no sólo nos libera de nuestra vida pasada, sino también del pecado: “Jesús les respondió; De cierto, de cierto os digo, que todo aquel que hace pecado, es siervo de pecado. Y el siervo no queda en casa para siempre; el hijo queda para siempre. Así que, si el Hijo os libertare, seréis verdaderamente libres.” (Ju. 8:34-36). Debemos de formar un carácter digno del cielo, porque es lo único que llevaremos al cielo de esta tierra; porque Dios, en la resurrección nos dará un cuerpo nuevo (1Co. 15).
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 Adán murió de 930 años, prueba de que la serpiente Satanás, no habló con la verdad. Al morir, ya tenía su identidad, personalidad, su carácter individual. Al igual con cada persona que muere, ya tiene su carácter c arácter formado, su identidad, su “genio y figura hasta la sepultura”. Pero, ¿Qué sucedió con la individualidad de Adán, con su personalidad, con su carácter y con el de todas las personas que han muerto? Son preservados por Dios en el cielo. ¿Dónde? En los libros de las memorias. Dios guarda un registro exacto de cada uno de nosotros en el cielo. Cada acción, cada pensamiento, cada palabra, todo; es registrado en los libros. “Mis huidas has tu contado. Pon mis lágrimas en tu redoma. ¿No están ellas en tu libro?” (Sal.56:8); “Entonces los que temen a Jehová hablaron cada uno a su compañero; y Jehová escuchó y oyó, y fue escrito libro de memoria delante de él para los que temen a Jehová, y para los que piensan en su nombre.”(Miq. 3:16); “Mas yo os digo, que qu e toda palabra ociosa que hablaren los hombres, de ella darán cuenta en el día del juicio. Porque por tus palabras serás justificado, y por tus palabras serás condenado.” cond enado.” (Mat. 12:3536). “Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria de su Padre con sus ángeles, y entonces pagará a cada uno conforme a sus obras.” (Mat. 16:27). Analicemos Ap.22:12; “He aquí, yo vengo presto, y mi galardón conmigo, para recompensar a cada uno según fuere su obra.” ¿Qué es lo que determina la recompensa, y cuando ésta será dada? Leímos en Mateo, capítulos 12 y16, que Jesús pagará a cada uno de nosotros, de acuerdo a nuestras obras, palabras; inclusive nuestros pensamientos y sentimientos ocultos: “El fin de todo discurso oído es este: Teme a Dios, y guarda sus mandamientos; porque esto es el todo del hombre. Porque Dios traerá toda obra a juicio, el cual se hará sobre todacosa oculta, buena o mala .” (Ecl. 12:13-14). La Biblia nos enseña que Dios hará un juicio de toda la humanidad; (Mat. 2:7l; 10:15; 11:22,24; 12:41-42; Mar. 3:29; Ju. 16:8; Ro. 3:19; Heb. 6:2; 2Pe. 2:4,9; 1Ju. 4:17; (Jud. 6) ; donde cada uno de nosotros; cada persona que haya vivido en este mundo tendrá que comparecer: “Porque es menester que todos nosotros parezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada uno reciba según lo que hubiere hecho por medio del cuerpo, ora sea bueno o malo.” (2Co. 5:10). Cuando empieza el juicio en el cielo; no estamos presentes físicamente allá; pero estamos presentes, a través de nuestros registros, nuestros archivos, que se han escrito con todos los detalles concernientes a cada instante de nuestras vidas.



Daniel 7:9-10 nos dice: “Estuve mirando hasta que fueron puestas sillas, y un Anciano de gran edad se sentó, cuyo vestido era blanco como la nieve, y el pelo de su cabeza como lana limpia; su silla llama de fuego, y sus ruedas fuego ardiente. Un rió de fuego procedía y salía de delante de él, millares de millares le servían, y millones de millones asistían delante de él. E l Juez se sentó, y los libros se abrieron.” Por eso es que la falsa doctrina de la inmortalidad del alma, y de que los muertos no están



 muertos; es diabólica. No solamente, niega la resurrección de los muertos; la pronta segunda venida de Cristo Jesús; sino, también el juicio. Si creemos que una persona al morir, se va al cielo o al infierno; o si va a reencarnar en otra forma de vida; ¿para qué un  juicio; si esa esa persona persona ya fue recompensa recompensada da cuando cuando murió? Entonces, Entonces, si no hay un juicio por parte de Dios; ¿para que prepararnos, no sólo para estar esperando a Cristo en su segunda venida; sino también para el juicio? Y algo peor también; un juicio se lleva a cabo porque ha habido un quebrantamiento, una violación a la ley; pero; ¿Cuál ley? La ley de Dios. Entonces, al negar, la existencia del juicio de Dios; también negamos la existencia o vigencia de la Ley de Dios. “Así hablad, y así obrad, como los que habéis de ser  juzgados por la ley de libertad.” (Sant. 2:12). Es en base a la obediencia o desobediencia, a la santa ley de Dios, que el juicio es llevado a cabo; pero Satanás, no sólo engaña al hombre en cuanto a la inmortalidad del alma y del verdadero estado de los muertos, sino; también en cuanto a la vigencia de la ley de Dios. Las grandes mentiras expresadas por la serpiente en el Edén, tienen como propósito, apartar a toda la humanidad del verdadero camino hacia Dios, de su verdadero carácter. Satanás proyectó a Dios en el Edén, como mentiroso, engañador, egoísta y tirano; que demanda de sus criaturas una obediencia absoluta porque si no, viene el castigo. Cuantas personas ven al Creador de esa misma manera hoy. ¿Cuantos se preguntan por que Dios no creó al hombre con la facultad de no pecar? Pero no queremos entender que Dios nos ama tanto que nos creó con libre albedrío, nos dotó de voluntad propia, nos hizo seres humanos y no robots, que son programados para hacer lo que el programa almacenado en la memoria les dicta. ¿Quién quiere ser una computadora? Que es el aparato más estúpido que existe; pues solamente tiene una sola función: hacer lo que se le dice; ejecutar el trabajo para lo cual fue hecha; sin sentimientos ni emociones; inclusive sin el conocimiento de su propia existencia. Nuestro Creador, al dotarnos de voluntad propia, del poder para elegir, de sentir, de pensar por nosotros mismos, de saber que estamos vivos y de desear seguir viviendo, nos demostró cuanto nos ama; y también cuanto nos respeta; respeta nuestras decisiones y deseos: “He aquí, yo estoy a la puerta y llamo. Si alguno oyere mi voz y abriere la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo.” (Ap. 3:20). El no forza la entrada, está a la puerta de nuestro corazón tocando incesantemente que lo dejemos entrar. Pero su toque es un toque de amor. En la antigüedad, en los países orientales, como hoy en día, el cenar con alguien es símbolo de amistad y confianza, de amor, respeto y estimación mutua. Esa es la clase de relación que nuestro Padre quiere con nosotros. Dios no nos trata como meras criaturas, sino como parte de él mismo; pues nos ve como “la niña de sus ojos” (Zac. 2:8), porque lo entregó todo por nosotros: (Ju. 3:16) ; con el fin de que seamos, no criaturas, sino hijos: “Mas a todos los que le recibieron, dióles potestad de ser hechos hijos de Dios, a los que creen en su Nombre.” (Ju. 1:12). Muchos han predicado hasta el extremo el gran amor de Dios y se olvidan de su justicia; predican que él nos acepta como somos, y que podemos estar siempre seguros de su amor  por nosotros. “Cristo te ama; él murió por tí, eres salvo, te acepta como tú eres.” Y esto es cien por ciento cierto; pero ésto es sólo la mitad del mensaje de Dios. Frente a Dios; decir una verdad a medias es mentir. Se ha sobre predicado tanto el amor de Dios, que muchos hoy se preguntan, ¿Cómo es posible que si Dios nos ama tanto nos condene?



 ¿Qué nos dé la retribución de nuestros pecados? Si Dios “es amor”, él no nos va a condenar con la muerte eterna. ¿Ves? Volvemos otra vez a las mentiras de Satanás en el Edén: “no moriréis”; "Dios no los va a condenar, él los ama tanto que pasará por alto sus pecados." Dios nos acepta como somos, donde y como estamos; pero no nos deja como somos: “Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para que nos perdone nuestros pecados, y nos limpie de toda maldad.” (1 Ju.1:9). Jesús nos acepta como somos; pero, no nos deja como somos; también nos limpia, nos justifica por la fe en él: ( Ro. 5:1); también nos santifica: (1 Ju. 3:1-3) . Es verdad que Dios nos ama tanto que entregó su único hijo en la cruz (Ju. 3:16), por sacrificio de nuestros pecados. Pero por ese sacrificio de amor, Jesús pagó las exigencias de la quebrantada ley de Dios; nos olvidamos que Jesús tuvo que morir en la cruz en el lugar de Adán y Eva y el nuestro; porque ellos y nosotros hemos violado la ley de Dios, la cual requiere la muerte del pecador. En la cruz, el amor y la justicia se encontraron. El mismo Creador, quien dio su ley a nuestros primeros padres y a nosotros, tuvo con su muerte en la cruz, que pagar los requerimientos de su propia justicia. Dios es amor, es verdad; y también es justo. La justicia de Dios demanda la muerte del violador de su santa ley que es la base de su gobierno, y esa justicia fue satisfecha por Jesús con su muerte por nosotros en la cruz. La cruz nos es la prueba real de que Dios es amor. Pero también la prueba real de no dejará impune al transgresor de su ley. Si Dios permitió que su propio Hijo, sin culpa, sin pecado; muriera y pagara la deuda del pecado. ¿Qué nos hace pensar que podemos vivir hoy mancillando la ley de Dios impunemente; aprovechándonos, para beneficio propio, del amor de Dios, para vivir como nos de la gana? “En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino que él nos amó a nosotros, y ha enviado a su Hijo en propiciación por nuestros pecados.”(1Ju. 4:10). “Nosotros le amamos a él. Porque él nos amó primero.” (1Ju. 4:19). Amor con amor se paga; Dios, nos amó primero, y su amor despierta en nosotros amor hacia él. Pero nunca el hecho de que Dios nos ame; es una carta de licencia para vivir sin obediencia. Reclamamos las promesas de Dios en base al amor que él nos tiene; sabemos que es su amor, hacia nosotros, lo que impulsa a nuestro Creador a bendecirnos y protegernos, y al final darnos la vida eterna, y ¿esperamos que Dios nos dé todo eso y continuar viviendo una vida pecaminosa? Eso no es tan sólo presunción; es chantaje. La salvación es gratuita para cada uno de nosotros; pero a Dios le costó un alto precio. La muerte que debíamos pagar tú y yo, él la pagó al entregar su vida por nosotros. Y es la Santa Ley de Dios, aun vigente, la base de su juicio. Sólo una mente como la de Satanás pudo haber elaborado una doctrina con tanta falsedad y engaño, con el fin de que se pierdan millones de personas. El tiene un engaño preparado para cada generación; antes del primer advenimiento de Jesús, engañó a la nación judía a



 esperar un rey literal, quien los libraría de sus enemigos literales, para establecer un reino mesiánico literal, cuando Jesús les había dicho: “mi reino no es de este mundo”. Aún cuando todas las profecías bíblicas apuntaban, señalaban el día, la ciudad, el momento en que el Mesías iba a venir al mundo; “a lo suyo vino, y los suyos no le recibieron.” (Ju. 1:11). ¿Por qué?; por una falsa interpretación profética. Satanás estudia la Biblia; no para salvarse, sino para contrarrestar el plan de Dios; y levanta falsos maestros que enseñen falsas doctrinas para alejar al mundo de Dios. El ya fue juzgado en el cielo, hallado culpable y condenado: “Ahora es el juicio de este mundo, ahora el príncipe de este mundo será echado fuera.” (Ju. 12:31). Y su sentencia será ejecutada cuando Jesús venga. Los métodos de engaño de Satanás son los mismos: Poner dudas en nuestra mente acerca de Dios; torcer la palabra de Dios; citar fuera de contexto la palabra de Dios; usar a otras personas para hacernos desobedecer a Dios; controlar nuestras emociones y pensamientos. Son los mismos métodos, no los varía porque siempre les han dado resultados. Cuando Jesús vino por primera vez; ¿Quién lo estaba esperando?; cuando “la luz verdadera, que alumbra a todo hombre que viene a este mundo.” (Ju. 1:9); nació; ¿Quién lo notó; quién le dio la bienvenida? Unos pastores que estaban en el campo y unos magos orientales (a propósito; ni siquiera eran judíos), fueron los únicos que se dieron cuenta del mayor suceso que jamás haya ocurrido en esta tierra. Los pastores lo supieron porque ellos anhelaban la venida del Mesías; los magos lo supieron porque estudiaban las profecías que señalaban el nacimiento del Mesías. Pero los dirigentes religiosos, quienes eran “doctores de la ley”, maestros que enseñaban a otros, no lo supieron. Y el pueblo tampoco lo supo porque era enseñado por esos maestros falsos. Jesús vino a salvar al mundo de sus pecados, a rescatar lo que se había perdido desde el Edén, a reconciliar al hombre con Dios; a unir al mundo con Dios. ¿Y tú crees que hoy es diferente? Satanás sigue estudiando las profecías, y él sabe que su fin está cerca, pues la segunda venida de Cristo está a las puertas: “Sed templados, y velad; porque vuestro adversario el diablo, cual león rugiente, anda alrededor buscando a quien devore.” (1Pe. 5:8); “Por lo cual, alegraos, cielos, y los que moráis en ellos. Ay de los moradores de la tierra y el mar! Porque el diablo ha descendido a vosotros, teniendo grande ira, sabiendo que tiene poco tiempo.” (Ap. 12:12). ¿Sabe Satanás que Cristo viene pronto? Claro que si! ¿Sabe que le queda poco tiempo? Claro que si! ¿Y qué esta él haciendo? Lo mismo que hizo en el pasado, levanta maestros religiosos para que enseñen falsas doctrinas y una falsa interpretación profética. ¿El mundo espera hoy a Jesús? ¿El mundo cree en el pronto retorno de Cristo? Para millones de personas no existe Dios; y al no creer en Dios, ni creen en su venida ni les importa el juicio; para otros millones Cristo ya vino en una “venida invisible”, siendo clara la Biblia al decir: “He aquí que viene con las nubes, y todo ojo le verá, y los que le traspasaron; y todos los linajes de la tierra se lamentarán sobre él. Así sea.” (Ap. 1:7). Pero según los que enseñan esta doctrina, uno lo verá con “los ojos del alma”. ¿Usted sabia que el alma tiene ojos? No es una burla; pero notemos que el pasaje es cl aro: “todo ojo le verá”; ¿dice el texto que es con los ojos del alma? No. Entonces, ¿Es esto agregarle



 palabras a la Biblia que no tiene; enseñar algo que la Biblia no dice? Claro que si. Hay más de mil millones de personas en el mundo hoy que son religiosas, pero que creen en muchos dioses, y como son tantos dioses, ninguno de ellos vendrá sino que; uno debe de purificarse para ir a ellos. Para otros millones de personas, la ciencia, la educación y el orden traerán prosperidad y paz y la tierra será un paraíso. Otros tantos millones, cristianos; creen que la iglesia será raptada al cielo, y por lo tanto, aunque dicen creer en el segundo advenimiento de Cristo; lo más importante para ellos es el rapto, no creen en la resurrección de los muertos; porque para ellos cuando una persona muere, si fue bueno, va para el cielo; si fue malo, para el infierno a quemarse eternamente, y el juicio. " ¿Cuál  juicio?, si Dios te va a dar tu paga cuando te mueras." Millones mas, son religiosos; cristianos, no cristi anos; porque según ellos, “Dios es el mismo pero con diferentes nombres, no importa lo que tu creas, en no haciéndole daño a nadie”, todo esta bien; estos meditan y le cantan a OM, la energía interior y se van “purificando, haciéndose perfectos”, para alcanzar el “nirvana”; y cuando se les pregunta por Cristo; ¿Cristo? Mi hermano si todos somos “Cristos”. Porque para ellos hay muchos Cristos; el primero fue Adán; después del diluvio, Moisés; después Buda; Jesús; Mahoma; y hoy en día hay dos: Maitreya y Shri Sai Baba. ¿Y el juicio? "¿Pero, tú estas loco? El amor lo domina y llena todo; cuando tu alcanza el nirvana ya tu eres dios, y Dios no puede ser juzgado". Eso es lo que enseñan. En la antigüedad; todos los caminos conducían a Roma; pero en todo momento de la historia de la humanidad; no todos los caminos conducen al cielo: “Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a perdición, y muchos son los que entran por ella. Porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.” (Mat. 7:13-14). “Jesús le dice: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida. Nadie viene al Padre, sino por mí.” (Ju. 14:6). “Y en ningún otro hay salud; porque no hay otro Nombre debajo del cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos.” (Hech. 4:12).



Sólo en Jesús, hay salvación; sólo por él y a través de él alcanzamos el cielo; pues sólo él es la escalera que conecta al cielo con la tierra. ¿En que se basan todas estas doctrinas? En la creencia de la inmortalidad del alma, en creer que los muertos no están muertos. Las grandes mentiras que Satanás dijo en el Edén; “no moriréis; mas sabe Dios que el día que comiereis de él, serán abiertos vuestros ojo, y seréis como dioses sabiendo el bien y el mal”. Todas las falsas doctrinas se basan en estas mentiras. Imagínate un joven en el medio oriente, de descendencia humilde; el quinto o el octavo de su casa; con pocos recursos, como realmente viven millones de personas en esa área. Con pocas esperanzas de mejorar su situación, económica, sentimental, espiritual; de él y su familia. Es “educado” (enseñado, ¿recuerdas como se forma el carácter? Aprendizaje); que, si él se coloca en el cuerpo una bomba, y se suicida matando a los enemigos de Alá; su familia será ayudada económicamente; él será un mártir y su foto la



 mostraran en cada manifestación que se haga. Y que se va derechito para el paraíso, sin escala; además Alá le dará como premio 72 vírgenes para el solito. ¡Wao! ¿Quién no se pone una bomba con esa creencia? Si esto fuera cierto, el paraíso esta lleno de mujeres. ¿Qué le darán al que no se suicida? Además, Alá discrimina, porque a las mujeres que hacen lo mismo no les dan ni un hombre ni siquiera para que les eche fresco. El Corán no enseña eso. Estas son interpretaciones y enseñanzas falsas. Satanás tiene un engaño preparado para cada generación, para cada cultura, religión y para cada uno de nosotros. Sólo en Cristo está la verdad. Sólo hay una verdad y esa es la palabra de Dios. Otros millones más; opinan que, el hombre ha evolucionado tanto, que estamos en la era del verdadero conocimiento, que podemos regirnos por nosotros mismos. Que no necesitamos ningún código de conducta moral, porque nuestra propia razón puede dictarnos lo que es bueno o malo. No profesan ninguna religión o filosofía en particular; toman lo que suena agradable del cristianísmo, budísmo, las religiones de la India, la astrología (que unos quince años atrás sólo te decía el horóscopo; pero que hoy en día, te mezcla el horóscopo con las enseñanzas de otras religiones.), las filosofía china, en fin hacen un cóctel de teorías y doctrinas confusas. Estas personas son sus propios dueños. Profesan creer en todo, porque; según ellos; no importa lo que creas, Dios es el mismo pero con diferentes nombres en las diferentes religiones y todas las doctrinas son buenas, vive como quieras, que tú eres lo suficientemente inteligente para seguir los dictados de tu corazón. ¿Desde cuando el corazón es confiable para tomar decisiones eternas? “Engañoso es el corazón más que todas las cosas, y perverso, ¿Quién lo conocerá?” (Jer. 17:9).



Pero, ¿En qué se basan estas creencias? “Y seréis como dioses, sabiendo el bien y el mal”. Esta mentira dicha por Satanás en el Edén, fue creída por nuestros primeros padres; y es creída hoy por millones de personas. “sigue los dictados de tu corazón; eres un ser racional, no necesitas que alguien te diga lo que es bueno o malo; lo que es correcto o no; tu riges tu propio destino, no necesitas de reglas o normas, de ninguna ley, que controle tu conducta o deseos. Vives como quieras, al fin y al cabo, somos eternos; la gran mayoría de las filosofías y religiones enseñan que somos inmortales, que somos dioses y evolucionaremos a un estado superior; y la mayoría no puede estar equivocada”. ¿Pero sabes qué?; la Biblia enseña que la mayoría nunca ha estado con Dios. “Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a perdición, y muchos son los que entran por ella. Porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.” (Mat. 7:13-14). Por eso es de vital importancia que entendamos que el alma no es inmortal, que los muertos nada saben. Creer lo contrario, es negar la doctrina bíblica de la resurrección de los muertos, negar la segunda venida de Jesús en poder y gloria, y negar la existencia de un



  juicio en el cielo por Dios que se está llevando a cabo en estos momentos. La doctrina de la resurrección es clara a lo largo de toda la Biblia; cuando Jesús va a resucitar a Lázaro le dice a Marta: “Dicele Jesús: Resucitará tu hermano. Marta le dice: Yo sé que resucitará en la resurrección, en el día postrero.” (Ju. 11:23-24) ¿Cuándo Marta sabia que Lázaro iba a resucitar? Cuando Jesús venga por segunda vez a pagar a cada uno de nosotros según sean nuestras obras que han sido escritas en los libros. “Dicele Jesús: Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá. Y todo aquel que cree en mí, no morirá eternamente.” (Ju. 1125-26).



¿Aunque esté cómo? Muerto. ¿No morirá cómo? Eternamente. Aparte de los libros que contienen una copia exacta de cada instante de nuestra existencia; todo lo que una persona haya sido en esta vida. Hay otro libro. Leamos Daniel 12:1: “Y en aquel tiempo se levantara Miguel, el gran Príncipe que está por los hijos de tu pueblo; y será tiempo de angustia, cual nunca fue después que hubo gente hasta entonces; mas en aquel tiempo será libertado tu pueblo, todos los que se hallaren escritos en el libro.” ¿Los nombres de quienes están escritos en el libro? “Así mismo te ruego también a ti, hermano compañero, ayuda a las que trabajaron juntamente conmigo en el evangelio, con Clemente también, y los demás mis colaboradores, cuyos nombres están en el libro de la vida.” (Fil. 4:3). “Mas no os gocéis de esto, de que los espíritus se os sujetan; antes gozaos de que vuestro nombre está escrito en los cielos.” (Luc. 10:20).



Este es el libro de la vida; y en él están escritos los nombres de todas las personas que una vez en su vida profesaron servir y creer en Dios. Si usted, alguna vez profesó el nombre de Dios; profesó creer en Cristo; su nombre está escrito en el libro de la vida. ¿Pueden los nombres; mi nombre o tu nombre ser borrado del libro de la vida? “Que perdones ahora su pecado, y si no, ráeme ahora de tu libro que has escrito. Y Jehová respondió a Moisés: Al que pecare contra mí, a éste raeré yo de mi libro.” (Ex. 32:32). “El que venciere, será vestido de vestiduras blancas; y no borraré su nombre del libro de la vida, y confesaré su nombre delante de mi Padre, y delante de sus ángeles.” (Ap. 3:5).



Si pecamos, y no confesamos nuestros pecados, nuestros nombres serán borrados del libro de la vida. Tenemos que destacar aquí otra vez; que en el juicio, nosotros no estamos presentes físicamente, sino en la forma de nuestros archivos o registros personales. Cuando llegue la hora de que seamos juzgados, nuestro nombre será llamado y al Juez se le entregará nuestro archivo personal. Fijémonos que el versículo de Ap. 3, dice que Jesús



 confesará nuestro nombre delante de su Padre y de sus ángeles si vencemos. Se enseña el mismo principio en Lucas 12:8: “Y os digo que todo aquel que me confesare delante de los hombres, también el Hijo del Hombre le confesará delante de los ángeles de Dios.” ¿Por qué y dónde tiene que confesar Jesús nuestro nombre? Porque se está llevando a cabo un juicio en el cielo. Al hacer de Jesús nuestro salvador, también lo hacemos nuestro abogado, quien nos representa en el juicio de Dios y confiesa que somos suyos delante de Dios y sus ángeles, pues hemos sido perdonados y la justicia de Cristo es imputada a nosotros. “Así dijo tu Señor Jehová, y tu Dios, el cual aboga por su pueblo: He aquí he quitado de tu mano el cáliz de aturdimiento, la hez del cáliz de mi furor; nunca más lo beberás.” (Isa. 51:22). “Abogaste, Señor, la causa de mi alma, redimiste mi vida.” (Lam.3:58); “Hijitos míos, estas cosas os escribo, para que no pequéis; y si alguno hubiere pecado, abogado tenemos ante el Padre, a Jesucristo el justo.” (1Ju. 2:1). El es nuestro abogado, que pelea nuestro caso, con su propia vida. Podemos estar seguros de que si ponemos nuestras vidas en él nos defenderá hasta ganar nuestro caso, pues ya lo hizo una vez entregando su vida por nosotros en la cruz. No necesitamos dinero para contratarlo, él está siempre presto para ayudarnos, para escucharnos; ¿y sabes que?; la llamada es gratis, no te va a contestar la secretaria sino el mismo Jesús; desde que tu cojas el telefono de la oración, él empieza a escucharte, y cuando le dices, quiero que seas mi abogado, él responde: acepto el caso.



Porque él nos dice: “Y al que a mí viene, no le echo fuera.” (Ju. 6:37). Imagínate lo que es ir a un juicio, donde todas las pruebas están en nuestra contra, y no tener quien nos ayude, quien crea en nosotros, un abogado que haga nuestra causa suya, y resucitar en el día final y descubrir que estamos perdidos, que hemos desperdiciado las oportunidades que Dios nos otorgó, descubrir que todo lo que creímos fue un engaño, que fuimos llamados a juicio, y hallados falto. Cuando nuestro Dios hizo todo lo posible, lo dio todo, para salvarnos. Ahora bien; analicemos otra vez Eclesiastés 12:7: “Y el polvo se torne a la tierra, como era, y el espíritu vuelva a Dios que lo dio.” Con los siguientes textos:



Lucas 8:52-55; Hechos 7:56-59; Lucas 23:46. Lucas 8:52-55: “Y lloraban todos, y la plañían. Y él les dijo: No lloréis; no es muerta, sino que duerme. Y hacían burla de él, sabiendo que estaba muerta. Mas él, tomándola de la mano, clamo, diciendo: Muchacha, levántate. Entonces su espíritu volvió, y se levanto al instante. Y él mandó q ue le diesen de comer.” Hay algo interesante aquí; una vez más Jesús compara la muerte con un sueño, y recalca la doctrina de la resurrección de los muertos. Pero hay algo mas; al resucitar a esta muchacha, Jesús, no le da el espíritu; sino, le devuelve su espíritu ; el de ella. Hechos 7:56- 59: “Y dijo: He aquí, veo los cielos abiertos, y al Hijo del Hombre que



 está a la diestra de Dios. Entonces dando grandes voces, se taparon sus oídos, y arremetieron unánimes contra él. Y echándolo fuera de la ciudad, le apedreaban; y los testigos pusieron sus vestidos a los pies de un mancebo que se llamaba Saulo. Y apedrearon a Esteban, invocando él y diciendo: Señor Jesús, recibe mi espíritu.” Notemos aquí que Esteban antes de morir, le dice a Jesús que reciba su espíritu; no el espíritu en general, sino; el de él propiamente. Lucas 23:46: “Entonces Jesús, clamando a gran voz, dijo: Padre, en tus manos encomiendo mi espíritu. Y habiendo dicho esto expiró.” Jesús, al morir entrega a Dios su espíritu personal. Cuando analizamos estos versículos; podemos preguntarnos, cuándo una persona muere, y el espíritu regresa a Dios; ¿regresa a Dios algo mas? Si tomamos en cuenta que todo lo que hacemos en esta vida, todo lo que somos, es registrado en los libros; podemos concluir que al morir, nuestros registros son cerrados y archivados. Cuando Jesús; como lo indica Lucas 8; resucitó a la hija de Jairo; ¿Qué le devolvió Jesús? Cuando Cristo resucitó; ¿Qué le devolvió Dios? Su identidad personal. Dios guarda nuestra identidad personal para ser devuelta en el día de la resurrección.Cuando Jesús resucita a la niña; ella resucita siendo ella; se recuerda de su último pensamiento; su memoria y recuerdos vuelven a ella; sigue siendo la misma que antes de morir. Lo mismo sucedió con Jesús; su identidad fue restituida, se recuerda de Maria y de sus discípulos, de todo lo que les había dicho y de toda su vida. O sea; en la resurrección; nuestra identidad personal, nuestra individualidad nos es devuelta; pues Dios tiene una copia exacta de nosotros en forma de datos registrada en el cielo. Adán murió hace casi seis mil años; su cuerpo fue al sepulcro y allí se descompuso y se hizo polvo, de Adán no queda nada. Pero al morir el archivo de Adán es preservado en el cielo por Dios porque; el espíritu; el carácter del hombre regresa a Dios y allí es preservado. En la resurrección, cada persona tendrá su propio carácter, Dios a su debido tiempo resucitará a los muertos y les dará de nuevo el aliento de vida y mandará a los huesos secos que vivan. La misma forma saldrá, pero estará libre de enfermedades y defectos, revivirán llevando los mismos rasgos individuales de tal manera que amigo reconocerá a amigo, los familiares se reconocerán unos a otros. No hay ninguna ley en la naturaleza que obligue a Dios, a usar las mismas partículas de materia. Dios les dará a los justos un cuerpo que le plazca a él. Eso lo podemos corroborar en 1Co. 15. No será así con los impíos; cuando los impíos son resucitados; también resucitarán con su identidad personal, su carácter, pero sus cuerpos no serán transformados, Dios no les dará un cuerpo celestial, sin defectos ni enfermedades, pues ellos resucitarán para condenación. Por eso es sumamente importante entender esto; pues cada día que vivimos, debemos confesar nuestros pecados y pedirle a nuestro Creador que nos ayude con su Santo Espíritu, a formar aquí el carácter, la personalidad adecuada para ser llamados justos, santos, hijos de



 Dios. Ilustremos todo esto: La mayoría de nosotros estamos familiarizados con las computadoras. Comparemos una persona a una computadora: El Procesador, las memorias (RAM Y ROM), el disco duro; componen el cerebro de la computadora. El disco duro representa la memoria permanente donde al igual que nuestro cerebro, se almacenan las memorias y recuerdos, que nunca olvidamos; la memoria RAM; representa la memoria inmediata de nuestro cerebro, y el procesador, la parte que pensante de la computadora. Digamos que usted va a la tienda y compra una computadora regular; sabemos que hay diferentes tipos de computadoras, dependiendo de la cantidad de memoria, velocidad del CPU, y los componentes internos; pero para nuestra ilustración, empleemos una configuración estándar. En la tienda, todas las computadoras, tienen los mismos componentes internos, y son externamente de diferentes colores y formas; así como nosotros, internamente tenemos los mismos órganos internos, pero por fuera, somos gorditos, flacos, etc. Volvemos a recalcar; en la tienda, todas las computadoras son iguales, tienen el mismo sistema operativo (Windows’ 98). Usted, al igual que o tras personas en la tienda, compra una computadora y se la lleva para su casa. Al llegar a su casa, se da cuenta que el vecino, también compró una computadora similar a la suya, así que usted no es el único en la cuadra con computadora. Después de instalar la computadora, usted empieza a darle una identidad a esa computadora; le instala programas, diseña o configura la pantalla a su gusto; comienza a trabajar con el procesador de palabras  para hacer documentos; copia o “salva” (save), todas las fotos de la familia, crea su árbol genealógico, le instala juegos, screen savers, se conecta al Internet. Y a medida que pasa el tiempo y usted usa más y más su computadora, ésta va adquiriendo, formando una individualidad propia. Un día, su vecino, que sabe que usted tiene una computadora similar a la de él, lo llama porque su computadora tiene un virus (se enfermó); y su vecino quiere saber si usted lo puede ayudar. Usted va a la casa de su vecino, y empieza a bregar con la computadora del vecino; y usted se da cuenta, que aunque usted y su vecino, tienen computadoras similares, compradas en la misma tienda y al mismo precio, con los mismos componentes internos y el mismo sistema operativo; ambas computadoras, son tan diferentes; tan individuales. Cada computadora tiene una identidad (carácter) diferente. Y esto es una realidad, no hay dos computadoras iguales, así mismo como no hay dos personas iguales, cada uno de nosotros tenemos nuestra identidad propia, nuestro carácter. Los años van pasando, y los datos que usted ha almacenado en su computadora, son muchos, la configuración es compleja; usted cliquea un atajo (shortcut) en la pantalla; y sale el documento que usted preparó hace tres años. Cliquea otro, y sale el archivo con las fotos de las vacaciones, cliquea otro mas, y la computadora automáticamente, se conecta al Internet, le abre el correo electrónico (e-mail), le manda la foto del recién nacido a la



 abuela, etc. Usted entiende la idea. Un buen día; usted enciende la computadora, y nada pasa; vuelve a apretar el botón, y nada pasa; la computadora murió. Pero, ¿Qué pasa con toda la información, con todos los datos y configuraciones que usted hizo con la computadora, los documentos, fotos, etc.? Todo está almacenado en backup, que usted hacía todos los días. Al igual que la persona, la computadora murió. Claro que usted se puede comprar otra computadora, pero no tendrá la identidad, la individualidad que tenía ésta. Si usted no tiene la configuración y los datos guardados en un registro; la personalidad de su computadora, se perdió para siempre. Pero los datos y la configuración, que su difunta computadora tenia, son muy importantes para usted. Así que usted decide, no comprar una computadora y empezar todo de nuevo; sino, como usted guarda los registros de su “vieja y fallecida” computadora; usted decide recrearlos. Va a la tienda, compra todas las piezas y programas necesarios y arma otra caja, le da “forma” a la computadora; después que está armada, le instala otra vez Windows 98 (soplo de vida), agarra los discos de backups, y restaura la vieja configuración, los datos y programas. Después de restaurar todo, hace una actualización (upgrade), de Windows 98 a Windows XP. La computadora revivió, usted restauró, la vieja identidad, personalidad de la computadora en un nuevo cuerpo. Ahora en vez de un disco duro de 400 megabytes, el nuevo es de 5000 gigabytes, más de ocho mil veces su capacidad anterior. El viejo Procesador de 100 Mhz, es sustituido por uno de 10000 Ghz; la memoria interna se ha aumentado a la quinta potencia, etc. Ahora su computadora, no sólo tiene su personalidad anterior, sino que ahora es capaz de almacenar, aprender, calcular y hacer las cosas miles de veces mejor y más rápido. Eso es lo que Dios hará, cuando los justos resuciten en la segunda venida de Jesús. Les devolverá su propia identidad, pero en un cuerpo glorificado, celestial, perfecto, que no se enfermará ni se arrugará con el tiempo. “Mas dirá alguno: ¿Cómo resucitaran los muertos? ¿Con qué cuerpo vendrán? Necio, lo que tú siembras no se vivifica, si no muriere antes. Y lo que siembras, no siembras el cuerpo que ha de salir, sino el grano desnudo, acaso de trigo, o de otro grano. Mas Dios le da el cuerpo como quiso, y a cada simiente su propio cuerpo. Toda carne no es la misma carne; mas una carne ciertamente es la de los hombres, y otra carne la de los animales, y otra la de los peces, y otra la de las aves. Y cuerpos hay celestiales, y cuerpos terrestres; mas ciertamente una es la gloria de los celestiales, y otra la de los terrestres. Otra es la gloria del sol, y otra la gloria de la luna, y otra la gloria de las estrellas; porque una estrella es diferente de otra en gloria. Así también es la resurrección de los muertos. Se siembra en corrupción, se levantara en incorrupción. Se siembra en vergüenza, se levantara con gloria; se siembra el flaqueza, se levantara con potencia; se siembra cuerpo animal, resucitara cuerpo espiritual.



El primer hombre es de la tierra, terreno; el segundo hombre, que es el Señor, es del



 cielo. Cual el terreno, tales también los terrenos; y cual el celestial, tales tamben los celestiales. Y como trajimos la imagen del terreno, traeremos también la imagen del celestial. Esto empero digo, hermanos: Que la carne y la sangre no pueden heredar el reino de Dios; ni la corrupción hereda la incorrupción. He aquí, os digo un misterio: Todos ciertamente no dormiremos, mas todos seremos transformados. En un momento, en un abrir de ojo, a la final trompeta; porque será tocada la trompeta, y los muertos serán levantados sin corrupción, y nosotros seremos transformados. Porque es menester que esto corruptible sea vestido de incorrupción, y testo mortal ser vestido de inmortalidad. Y cuando esto corruptible fuere vestido de incorrupción, y esto mortal fuere vestido de inmortalidad, entonces se efectuara la palabra que esta escrita: Sorbida es la muerte con victoria. ¿Dónde esta, oh muerte, tu aguijón? ¿Dónde, oh sepulcro, tu victoria?” (1Co. 15:35-55). Que maravilloso es nuestro Dios! Cuanto amor derrama sobre sus hijos. Por eso es que cada ser humano es sumamente importante para Dios; porque cuando una persona se pierde; su perdida es irreparable. Dios, puede crear nuevos planetas, nuevas estrellas y nuevos soles, puede, con su palabra crear nuevas galaxias; porque “El dijo y fue hecho, mandó y existió ”. Pero el hombre fue creado por sus manos; fue en la nariz del hombre que Dios sopló aliento de vida; no en los animales, en la tierra o la luna; fue en el hombre. Nuestro creador vislumbró nuestra tierra en su mente, habló y la tierra se formó de la nada, como todas las cosas; pero con el hombre fue diferente, hubo un contacto físico, un roce. Ninguna parte del hombre fue llamada a la existencia, sino fue creada por las amorosas manos de Dios. Desde la punta del dedo, hasta cada hebra de cabello fueron formadas por Dios, tocadas por él. Fue al hombre al que Dios le dio parte de su propia vida al soplar el aliento de vida en sus narices; cuan gran amor; que nuestro Creador se tomara el tiempo para formar al hombre; y después de la entrada del pecado; tomara mas tiempo aun, para salvarlo, para redimirlo, para devolverle todo lo que el hombre había perdido. Somos más preciosos para Dios, que miles de soles y planetas, y él hará lo imposible para salvarnos, que ha puesto todos los recursos del cielo a nuestra disposición. Porque fue la intención del Creador, tener una relación personal, emocional, física y espiritual con el hombre. Y es la misma relación que quiere mantener con nosotros hoy. Si Dios no guardara los registros; los "backups"; al morir el hombre, Dios jamás podría recrear la identidad, la individualidad, el carácter del hombre. Para nuestro Padre es desastroso cuando se pierde un ser humano, es preferible que se pierdan miles planetas, y no uno de nosotros. ¿Sabes por qué? Porque Dios, puede volver a recrear los planetas, el sol, la luna y nuestra tierra, como lo hará (Ap. 21:1; Isa. 66:22 ); pero un ser humano, que muere en sus pecados se perderá para siempre. Porque, Dios destruirá los registros, los backups de esa persona; y si los registros son destruidos, no hay forma de volver a recrearlos, hay millones de personas que; al ser engañadas por Satanás, no creen, ni



 obedecen la palabra de Dios. Y se perderán para siempre. Lamentablemente, esas personas van a ser resucitadas en el día del juicio, no hicieron de Jesús su abogado, y se encontrarán solos, sin nadie que los defienda. Al no permitir que Jesús “reine sobre nosotros” (Luc. 19:14,27) se convierten en enemigos de Dios; serán hallados faltos en el juicio y, se cumplirá la sentencia: “porque la paga del pecado es muerte” (Ro.6:23). Y morirán la segunda muerte, que es la muerte eterna (Ap. 20: 1415). Sus registros, de su identidad son destruidos para siempre, y nunca mas, al igual que pasará con Satanás después del juicio; “para siempre dejarás de ser” (Ez. 28:19). No somos inmortales; no tenemos un alma inmortal. ¿Es esto especulación? Claro que no! La Biblia nos dice que tanto el justo como el impío viven en la memoria de Dios: “El hombre de bien tiene misericordia y presta, gobierna sus cosas con juicio. Por lo cual no resbalará para siempre. En memoria eterna será el  justo.” (Sal. 112:5-6); “La memoria del justo será bendita, mas el nombre de los impíos se pudrirá.” (Pro. 10:7). “Reprendiste gentes, destruiste al malo, raíste el nombre de ellos para siempre  jamás. Oh enemigo, acabados son para siempre los asolamientos, y las ciudades que derribaste, su memoria pereció con ellas.” (Sal. 9:5-6); “Olvidarase de ellos el seno materno, de ellos sentirán los gusanos dulzura. Nunca mas habrá de ellos memoria, y como un árbol serán los impíos quebrantados.” (Job 24:20); “La ira de Jehová contra los que mal hacen, para cortar de la tierra la memoria de ellos.” (Sal. 34:16); “Venga en memoria cerca de Jehová la maldad de sus padres, y el pecado de su madre no sea borrado. Estén siempre delante de Jehová, y él corte de la tierra su memoria.” (Sal. 109:14-15).



La Memoria, los Registros de los impíos serán destruidos para siempre, y ya no habrá manera de recrearlos, es por esta causa que la vida de una persona es irreparable, incompensable para nuestro Dios. Esto no es especulación; es la enseñanza de toda la Biblia referente a este tema. El mismo Satanás, la serpiente antigua, que dijo en el  principio “no moriréis”, y que dio paso a la falsa doctrina de un alma inmortal; él mismo, conjuntamente con los impíos será destruido para siempre, como está escrito en Ezequiel 28: 11-19; donde el versículo 19 nos dice de Satanás: “Todos los que te conocieron de entre los pueblos, se maravillaran sobre ti. En espanto serás, y para siempre dejaras de ser.” “Porque he aquí, viene el día ardiente como un horno; y todos los soberbios, y todos los que hacen maldad, serán estopa; y aquel día que vendrá, los abrasará, ha dicho Jehová de los ejércitos, él cual no les dejará ni raíz ni rama.” (Mal. 4:1). Pero hoy no todo esta perdido, hoy es el día agradable para la salvación, y con la ayuda de nuestro Redentor, Cristo Jesús, comenzar a construir un carácter, una personalidad agradable a Dios. Tenemos que aprender aquí, como vivir en el cielo y en la tierra nueva. Porque sólo aquellos que estén en plena armonía con la voluntad de Dios, que



 hagan de Jesús su abogado, que anden como Jesús anduvo, serán adoptados por Dios como sus hijos: “Mas a todos los que le recibieron, dióles potestad de ser hechos hijos de Dios, a los que creen en su nombre.” (Ju. 1:12); “Mirad cual amor nos ha dado el Padre, que seamos llamados hijos de Dios. Por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoce a él. Muy amados, ahora somos hijos de Dios, y aun no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él apareciere, seremos semejantes a él, porque le veremos como él es. Y cualquiera que tiene esta esperanza en él, se purifica, como él también es limpio.” (1Ju. 3:1-3). Hay esperanza para nosotros, pongamos nuestra confianza en Dios, y hagamos de él nuestra fortaleza, y las acechanzas del Diablo y sus mentiras no nos dañaran. A través del estudio de la palabra de Dios, el Espíritu Santo nos va santificando, limpiando y ayudando a ser ciudadanos del cielo. Y al igual que con la computadora, que podemos salvar o borrar de la memoria y del disco duro, las cosas malas y negativas que corrompen la computadora; al final de la obra de redención de nuestro Cristo Jesús, nos dice: “Porque he aquí, que yo creo nuevos cielos y nueva tierra, y de lo primero no habrá memoria, ni mas vendrá al pensamiento. Cada pensamiento que cause dolor y aflicción será borrado de nuestra mente para siempre, no habrá memoria de un triste pasado. La memoria y el recuerdo que tendremos del mundo “viejo”, serán las relacionadas con nuestra relación con Jesús y el plan total de la redención. Y todo el universo, después que el pecado sea erradicado para siempre, y el hombre y el mundo recreados otra vez, entrará otra vez en armonía, y desde los planetas más grandes, hasta los átomos más pequeños, se verá que Dios es amor.



EL RICO Y LAZARO La historia del Rico y Lázaro, es una de las historias mas tergiversada de las Escrituras. Es utilizada para apoyar, no sólo la doctrina de la inmortalidad del alma, de que los muertos no están muertos y que pueden comunicarse con los vivos, de que recibimos nuestra recompensa al instante de morir; sino también, de que hay un infierno eterno donde las almas de los penitentes está sufriendo eternamente. Esta historia se encuentra registrada en el libro de Lucas y el capitulo dieciséis. Esta historia es una parábola. Una parábola, es una narración cuyo principal propósito es enseñar una verdad; pero que literariamente hablando es una alegoría o sucesión de metáforas. Muchas de las parábolas de Cristo fueron tan breves que pueden considerarse como metáforas o proverbios. Una parábola es en los Evangelios una narración “colocada al lado de” cierta verdad espiritual con el fin de hacer una “comparación”. Las parábolas de nuestro Señor se basaban, por lo general, en hechos comunes de la vida diaria familiar de sus oyentes, y con frecuencia se trataba de hechos específicos que acababan de ocurrir, o de algo que los oyentes podían ver en ese momento. La narración era simple y breve, y por lo genera su conclusión era tan obvia que no admitía confusiones (Mat. 21:40-41) ; y se colocaba paralelamente la verdad espiritual con el



 propósito de ilustrar a ésta. La parábola se convertía así en un puente por el cual los oyentes podían ser conducidos hacia la comprensión y apreciación de esa verdad. La narración comenzaba al nivel de los oyentes, y Jesús dirigía los pensamientos hacia donde él quería valiéndose de un medio agradable y familiar. Era una ventana a través de la cual el alma podía contemplar perspectivas de una verdad celestial. Por medio de parábolas Jesús (1) despertaba el interés , la atención y las preguntas; (2) enseñaba verdades desagradables sin despertar prejuicios; (3) eludía a los espías que lo perseguían implacablemente; (4) creaba en la mente de sus oyentes impresiones duraderas que se renovarían e intensificarían cuando viera nuevamente las escenas presentadas en la parábola o pensaran en ellas; (5) convertía la naturaleza en un instrumento para conocer a Dios. Las parábolas revelaban la verdad a los que querían recibirla, y, a veces, la ocultaba a otros. Según muchas iglesias, ésta no es una parábola, sino una historia real; y para demostrar esto, se basan en varios argumentos: 1. Las parábolas de Jesús, siempre comienzan con una comparación, por ejemplo: “Y dijo: ¿A qué es semejante el reino de Dios, y a qué le compararé? ”(Luc.13:18). O con la expresión: “ Y dijo esta parábola: ” (Luc.13:6) Pero, la historia del Rico y Lázaro, no comienza de esta forma, por eso, debe de ser real;  porque la parábola empieza: “Había un hombre rico….” (Luc.16:19) Pero, creer que esto fue una historia real, por el hecho de que no comienza de cierta forma, nos presenta un gran problema. En el capitulo 15, en la primera parte, hay dos historias, que comienzan de la misma manera que la parábola del Rico y Lázaro, y claramente éstas son parábolas. Notemos: “Y dijo: Un hombre tenía dos hijos….” (Luc.15:11) ; esta es la parábola del Hijo Prodigo, la cual, todas las iglesias concuerdan que es una parábola, y sin embargo, no comienza diciendo “¿A qué compararé el reino de Dios? o “les dijo una parábola”. El otro ejemplo lo estemos en Luc.16:1 “Y dijo también a sus discípulos: Había un hombre rico….”. Notemos que también esta parábola comienza de una forma diferente. Esto demuestra que el argumento de que la parábola del Rico y Lázaro es una historia real, porque no comienza con las frases en cuestión, no tiene validez bíblica. 2. La parábola del Rico y Lázaro, es la única parábola que utiliza un nombre propio, lo cual, es una prueba de que es en realidad una historia real. Este es el otro argumento que las iglesias usan para tratar de demostrar que esto no es una parábola; sino una historia real.



 Es verdad que ésta es la única parábola que usa un nombre propio, el nombre de Lázaro, pero, hay una razón por la cual Jesús usó un nombre propio en esta parábola, y al final de nuestro estudio veremos el porque. Esta parábola no fue inventada por Jesús. Esta documentado históricamente, que los  judíos en los tiempos de Jesús, tenían muchas parábolas, e inclusive Jesús utilizó muchas de ellas para enseñar lo contrario a lo que ellos creían, y la parábola del Rico y Lázaro es uno de estos casos. Joaquín Jeremías, el mundialmente reconocido experto de las parábolas de Jesús, en su libro “Las Parábolas de Jesús” y las Págs. 183-185, establece que los judíos tenían una historia muy similar a la que aparece en Lucas 16. Veamos un ejemplo de una de estas parábolas que los judíos tenían en los tiempos de Jesús; y que esta bien documentada históricamente y observemos como Jesús utiliza esta misma parábola para enseñar una lección muy diferente a la que los judíos creían. “¿A qué compararemos este asunto? Es como un rey que contrató muchos obreros y  junto a ellos se hallaba un obrero que había trabajado para el rey por muchos días. Todos los obreros fueron a recibir sus salarios del día, y este obrero especial fue también. El rey le dijo a este obrero especial, yo te recompensaré mas a ti, los otros que han trabajado poco para mi, recibirán poca paga, pero tú una recompensa grande.” ¿Le parece esta historia familiar? ¿A qué parábola de Jesús se asemeja ésta? Esta parábola se asemeja bastante a la parábola de Jesús de los obreros y la viña, donde todos los obreros, aunque comienzan a trabajar a diferentes horas para el dueño de la viña, todos al final reciben la misma paga o recompensa. Esta parábola de Jesús es muy similar a la de los fariseos pero el fin es muy diferente. Los judíos interpretaban que los israelitas y los gentiles, fueron a buscar sus salarios delante de Dios, y que Dios les dice a los israelitas: mis hijos, yo los favoreceré mucho a ustedes, los demás pueblos han hecho muy poco por mí y recibirán poco; pero ustedes recibirán una recompensa grande. Tanto se dice yo los favoreceré a ustedes. (Lev.26:9). Notemos que este es un fin lógico de la parábola, porque el que trabaja mas, y por mas tiempo, debe de recibir mas; pero, ¿cómo termina Jesús esta misma parábola? Jesús les enseña que no importa que ellos hayan sido llamados primero, en el plan de Dios todos recibirán la misma recompensa, pues el pago no está basado en las obras; sino en la bondad y la gracia de Dios. Jesús tomaba las parábolas de los judíos y les daba un giro de 180 grados, para enseñar la doctrina del plan de salvación. Hay varias razones por las cuales esta parábola no puede ser literal, no es un relato histórico real y por lo tanto, no puede tomarse como base para apoyar ninguna doctrina bíblica; ni mucho menos que los muertos pueden comunicarse con los vivos, o la doctrina del infierno eterno.



 1. En esta parábola se da la impresión de que el Rico se fue al infierno y Lázaro al seno de Abrahán, según la parábola ellos recibieron su recompensa cuando murieron, pero en toda la Biblia, vemos que el hombre recibe su recompensa en la segunda venida de Cristo Jesús. Esta es la única excepción en toda la Biblia donde se menciona el fuego eterno cuando una persona muere, cuando la Biblia siempre relaciona el fuego eterno con el retorno de Cristo en su segunda venida: Mat. 13:37-43: “Y respondiendo él, les dijo: El que siembra la buena simiente es el Hijo del Hombre. El campo es el mundo, la buena simiente son los hijos del reino, la cizaña son los hijos del malo; el enemigo que la sembró es el diablo, la siega es el fin del mundo, y los segadores son los ángeles. De manera que como es arrancada la cizaña, y quemada al fuego, así será en el fin de este siglo.



Enviará el Hijo del Hombre sus ángeles, y juntaran de su reino todos los escándalos, y los que hacen iniquidad, y los echaran en el horno de fuego; allí  será el lloro y el crujir de dientes.”



Vemos claramente aquí, que el fuego esta relacionado con la segunda venida de Cristo, y que la “siega” o recompensa se dará cuando él venga. Leamos también Mat. 25:31-31: “Y cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces se sentara sobre el trono de su gloria. Y serán reunidas delante de él todas las gentes; y los apartara los unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos .” Es patente en estos versículos que la recompensa es cuando Cristo se siente en su trono; no cuando la persona muere. Leamos ahora los versículos 41-46: “Entonces dirá también a los que estarán a la izquierda: Apartaos de mi, malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles. Porque tuve hambre, y no me disteis de comer; tuve sed, y no me disteis de beber; fui forastero, y no me recibisteis; desnudo, y no me cubristeis; enfermo, y en la cárcel, y no me visitasteis.



Entonces también ellos le responderán, diciendo: Señor, ¿cuando te vimos hambriento, o sediento, o forastero, o desnudo, o enfermo, o en la cárcel, y no te servimos? Entonces les responderá, diciendo: De cierto os digo que en cuanto no lo hicisteis a uno de estos pequeñitos, ni a mi lo hicisteis. E irán estos al tormento eterno, y los  justos a la vida eterna. ” Estos versículos enseñan que el fuego eterno se relaciona al final del mundo, cuando Cristo venga, y en el futuro, notemos que todos los verbos principales y descriptivos están en tiempo futuro. Ahora bien, pudiéramos preguntar: ¿Cuándo son destruídos los impíos y dónde son quemados? Ap. 20:11-15: “Y vi un gran trono blanco y al que estaba sentado sobre él,



 de delante del cual huyó la tierra y el cielo; y no fue hallado el lugar de ellos. Y vi a los muertos, grandes y pequeños, que estaban ante Dios. Y los libros fueron abiertos; y otro libro fue abierto, el cual es de la vida. Y fueron juzgados los muertos por las cosas que estaban escritas en los libros, según sus obras. Y el mar dio los muertos que estaban en él; y la muerte y el infierno dieron los muertos que estaban en ellos; y fue hecho juicio de cada uno según sus obras. Y el infierno y la muerte fueron lanzados en el lago de fuego. Esta es la muerte segunda." Y el que no fue hallado escrito en el libro de la vida, fue lanzado en el lago de fuego.” Los impíos van a ser destruidos después que el Señor venga y serán destruidos en el lago de fuego; y aun la muerte también será destruida. 2. según la parábola, cuando Lázaro muere es llevado al seno de Abrahán por los ángeles, pero hemos leído en Mateo, que los ángeles llevan a los hijos de Dios al cielo cuando Cristo venga, ( Mat. 24:29-31) ; no nos llevan al seno de Abrahán. Leamos 1Tes. 4:15-17: “Por lo cual, os decimos esto en palabra del Señor; que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no seremos delanteros a los que durmieron. Porque el mismo Señor con aclamación, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitaran primero. Luego nosotros, los que vivimos, los que quedamos, juntamente con ellos seremos arrebatados en las nubes a recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor.” ¿Por qué entonces dice la parábola que Lázaro fue llevado al seno de Abrahán? Porque Jesús esta usando esto con sátira, con sarcasmo. S egún Flavio Josefo en su libro “Historia de los Judíos”; nos dice que los judíos creían que el paraíso era un lugar intermedio entre el cielo y la tierra, donde Dios colocaba las almas de los buenos y los malos hasta que él decidiera mandarlos al cielo o al infierno, o sea que el paraíso tenia dos secciones; una sección de luz para los buenos, que se llama seno de Abrahán. Creían que Abrahán daba la bienvenida a sus hijos (los judíos), en el paraíso en una forma muy parecida a la que ahora, a veces, se representa a Pedro recibiendo a los cristianos en la puerta del cielo. Jesús utiliza el concepto que ellos tenían y al final de la parábola, él les enseña otro concepto diferente 3. Notemos en la parábola que el Rico esta en el infierno con todo su cuerpo.



Luc.16:23-24: “Y en el infierno alzo sus ojos, estando en los tormentos, y vio a Abrahán de lejos, y a Lázaro en su seno. Entonces él, dando voces dijo: Padre Abrahán, ten misericordia de mi, y envía a Lázaro que moje la punta de su dedo en agua, y refresque mi lengua; porque soy atormentado en esta llama” Tenemos un problema aquí; cuando una persona muere, su cuerpo no va al infierno, va a la funeraria y después al cementerio. Inclusive después de pasar



 años, su cuerpo se encuentra en el sepulcro, pero el Rico esta inmediatamente en el infierno con su cuerpo después de morir. Quienes procuran hallar argumentos en esta parábola para probar la doctrina de la inmortalidad del alma, no pueden explicar por qué las almas tienen dedos, ojos, lengua. El cuerpo de Lázaro también estaba en la tumba, inclusive también sus dedos. Es increíble que un espíritu desencarnado tuviera dedos (que no debe tener), que los mojara en agua, luego tocara una lengua inexistente de otro espíritu desencarnado. Evidentemente, Jesús estaba narrando algo imaginario, cuyo propósito era enseñar claramente una verdad específica en cuanto a la relación que existe entre esta vida y la futura, y que no tenía la intención de que sus palabras fueran tomadas en sentido literal. El Rico, que sufre figuradamente en el infierno, aceptaría de buena gana el menor alivio de sus tormentos; anhela ahora una gota de agua fresca así como Lázaro, mientras ambos vivían, deseaba los residuos de la mesa del rico. Si el rico tenia ojos (vers.23) y lengua de verdad (vers.24), y Lázaro tenia dedos (vers.24), habría entonces que afirmar que cuando mueren las personas, buenas o malas, reciben inmediatamente lo que merecen como seres reales, esto es, con todas las partes de su cuerpo. Sin embargo la parábola misma enseña claramente que no reciben su recompensa inmediatamente después de morir, pues sus cuerpos estaban en la tumba, en donde no hay fuego. Leamos Mat. 5:29-30: “Por tanto, si tu ojo derecho te fuere ocasión de caer, sácalo, y échalo de ti. Mejor te es que se pierda uno de tus miembros, y no que todo tu cuerpo sea echado al infierno. Y si tu mano derecha te fuere ocasión de caer, córtala, y échala de ti. Mejor te es que se pierda uno de tus miembros, y no que todo tu cuerpo sea echado al infierno.” ¿Es en el momento de la muerte que el cuerpo es echado en el infierno? No; es en una ocasión futura. 4. Leamos otra vez Lucas 16:22-23 ; pero vamos a leerlo como lo interpretan las  personas: “Y aconteció que murió el mendigo, y su alma fue llevada al cielo; y murió también el rico y fue sepultado. Y en el infierno eterno su alma alzó los ojo, estando en los tormentos, y vio a Abrahán de lejos, y a Lázaro en su seno.” ¿No es así como lo interpretan la mayoría de las personas? ¡Claro que si! Le agregan que fue el alma de Lázaro, que el rico fue al infierno eterno, pero ¿por qué?; simplemente porque la mayoría de las personas ya tienen ideas preconcebidas acerca del infierno eterno y del alma inmortal. No hay ningún texto en las Escrituras que indique que una persona en el cielo puede ver lo que sucede en el mundo, ni mucho menos en el infierno. ¿Podemos creer que el cielo fuera eternamente gozo y felicidad para una madre que tiene su hijo en el infierno quemándose eternamente; viéndolo ella todo el



 tiempo? ¿Qué clase de paraíso es ese? Tenemos que ser honestos y justos con la palabra de Dios; no agregarle cosas que no tiene. Dejemos que ella nos enseñe sus verdades, no forcemos las Escrituras porque esto es pecado contra Dios. 5. Los judíos, de acuerdo con Flavio Josefo creían que todos los judíos buenos iban a parar al seno de Abrahán, contrario a lo que Jesús enseñaba que iba a pasar con los  justos en su segunda venida. Pero aquí se presenta otro problema; ¿cuán grande es el seno de Abrahán para que todos los judíos buenos quepan en él? Las iglesias dicen que el seno de Abrahán aquí es simbólico. Que seno significa pertenencia, afecto, cercanía. Pero esto es absurdo; enseñan que el fuego, Lázaro, el rico, todo esto es literal, pero que el seno de Abrahán es simbólico. Esto es una contradicción, entonces toda esta historia tiene que ser simbólica. 6. Notemos Luc. 16:24-31: “Entonces él, dando voces, dijo: Padre Abrahán, ten misericordia de mi, y envía a Lázaro que moje la punta de su dedo en agua, y refresque mi lengua; porque soy atormentado en esta llama. Y dijole Abrahán: Hijo, acuérdate que recibiste tus bienes en tu vida, y Lázaro también males; mas ahora éste es consolado aquí, y tú atormentado.



Y además de todo esto, una grande sima esta entre nosotros y vosotros; los que quisieren pasar de aquí a vosotros, no pueden, ni de allá pasar acá. Y dijo: Ruégote pues, padre, que le envíes a la casa de mi padre; porque tengo cinco hermanos, para que les testifique, porque no vengan a este lugar de tormento. Y Abrahán le dice: A Moisés y a los profetas tienen; óiganlos. El entonces dijo: No, padre Abrahán; mas si alguno fuere a ellos de los muertos, se arrepentirán. Mas Abrahán le dijo: Si no oyen a Moisés y a los profetas, tampoco ser persuadirán, si alguno se levantare de los muertos.” ¿Dónde quiere el rico que Abrahán envié a Lázaro? Esta parábola es bien interesante, tantas verdades que el Señor Jesús enseña a través de ella. El rico, quiere que Abrahán envié a Lázaro el muerto, a hablar con sus hermanos, lo que nos dice que el rico creía en la inmortalidad del alma. El rico creía que hay comunicación entre los muertos y los vivos; doctrina que es una abominación a Dios y que es condenada rotundamente en la palabra de Dios: “No sea hallado en ti quien haga pasar su hijo o su hija por el fuego, ni practicante de adivinaciones, ni agorero, ni sortílego, ni hechicero, ni fraguador de encantamientos, ni quien pregunte a pitón, ni mágico; ni quien pregunte a los muertos. Porque es abominación a Jehová cualquiera que hace estas cosas, y por estas abom inaciones Jehová tu Dios las echó de delante de ti.” (Deut. 18:10-12).



 “Y si os dijeren: Preguntad a los pitones y a los adivinos, que susurran hablando, responded: ¿No consultará el pueblo a sus Dios? ¿Apelará por los vivos a los muertos? (Isa. 8:19).



El rico cree en una falsa doctrina, una doctrina que es contraria a lo que enseña la palabra de Dios; pero notemos que Abrahán le responde que ellos tienen a moisés y a los profetas; o sea ellos tienen la Biblia y es a ella que ellos deben de escuchar, no a los muertos. Pero el rico sigue insistiendo, dice que sus hermanos se arrepentirán si un muerto les predica; insinúa que sus hermanos escucharan y creerán mas en un muerto que en la palabra de Dios. ¡Que tragedia! El rico no acepta la decisión de Abrahán; insinúa que sabe más que Abrahán. Es evidente que no había aceptado que el Antiguo Testamento era una evidencia convincente, y duda que sus cinco hermanos puedan aceptarla. Los que dan poca importancia a los mensajes del AT harían bien en prestar atención a la suerte del rico de esta parábola, quien a pesar de haber tenido acceso a Moisés y a los profetas no había sacado de ellos ningún beneficio. La evidencia adicional que el rico exigía, reflejaba los diversos pedidos de los escribas y los fariseos para que Jesús les mostrara una señal. La vida, las enseñanzas y las obras de Jesús eran una evidencia convincente de su divinidad para todos aquellos que tuvieran motivos sinceros (Mat. 15:21; 16:1) ; pero el tipo de evidencia que Jesús les ofrecía no era el que ellos deseaban o buscaban. Abrahán tenia el concepto claro; Abrahán ahora corrige al rico y le muestra su error: “Si no oyen a Moisés y a los profetas, tampoco se persuadirán, si alguno se levantare de los muertos.” Notemos aquí que Abrahán no cree en la inmortalidad del alma, ni en que los muertos pueden hablar con los vivos; Abrahán cree en la resurrección de los muertos, porque los muertos se levantarán en la resurrección. Tres veces en esta parábola llama el rico “Padre” a Abrahán; y una vez Abrahán lo llama “Hijo”. El rico profesaba que Abrahán era su “padre”; el rico se dirige a Abrahán como si fuera Dios; pero lo interesante es que tenía una doctrina diferente a la de Abrahán. El rico creía en la inmortalidad del alma y Abrahán en la resurrección. ¿Por qué dio Jesús esta parábola? Notemos la audiencia, las personas que escuchaban esta parábola: “Y oían también todas estas cosas los fariseos, los cuales eran avaros, y se burlaban de él.” (Luc. 16:14; 15:2); los discípulos (16:1); los publícanos y los pecadores (15:1) y un gran publico (12:1; 14:25; 15:1) Recordemos que los judíos, según Flavio Josefo (quien nació en el año 37 de nuestra era), “Antigüedades de los Judíos, Cáp. 18, Pág. 1, párrafo 3”, nos dice: “Ellos creen que las almas tienen poder para sobrevivir la muerte y que hay recompensa y castigo debajo de la tierra para aquellos que han llevado vidas de virtud o de iniquidad. El aprisionamiento eterno es la suerte de loas almas malas, las almas buenas reciben una entrada fácil a u na vida nueva.” Esto es exactamente lo que Jesús describe en la parábola del Rico y Lázaro.



 Jesús empieza esta parábola con la lección que ha presentado en la parábola de mayordomo infiel (Cáp. 16:1-12 ): que la manera como se usan las oportunidades en esta vida determinara el destino futuro. Esta parábola había sido especialmente dirigida a los discípulos; pero en el vers. 9 Jesús se dirige a los fariseos presentes. Estos, sin embargo, se negaron a aceptar las enseñanzas de Jesús acerca de la mayordomía y se burlaron de él (vers. 14). Jesús entonces destacó que era posible que fueran honrados por los hombres, pero que Dios leía su corazón como un libro abierto. Habían tenido suficiente luz, por mucho tiempo habían gozado de la enseñanza de la ley y de los profetas, y desde el ministerio de Juan la luz adicional del Evangelio les había sido dada. En los vers. 17-18 Jesús afirma que los principios expuestos en “la ley” son inmutables, puesto que Dios no cambia, y da un ejemplo de esta sublime verdad. Y a continuación presenta la parábola del rico y Lázaro para mostrar que el destino se decide en esta vida de acuerdo al uso de los privilegios y oportunidades que se tengan. Jesús estaba hablando a la gente de acuerdo con lo que ella conocía. Muchos de los presentes, sin tener el menor apoyo del AT, habían llegado a creer en la doctrina de que los muertos están conscientes entre la muerte y la resurrección. Esta falsa creencia, que no aparece en el AT (ni tampoco en el NT), impregnaba, en general, la literatura judía posterior al exilio, y como muchas otras creencias tradicionales se había convertido en parte del judaísmo en el tiempo de Jesús. En esta parábola Jesús sencillamente se valió de una creencia popular para presentar con claridad una importante lección que deseaba inculcar en sus oyentes. También debe señalarse que en la parábola anterior (la del mayordomo infiel; (Luc.16:112); Jesús ni había aprobado ni condenado la mala acción del mayordomo, aunque su conducta fue el punto central del relato. Hemos establecido que en la parábola no aparecen las palabras alma inmortal, fuego eterno; y por lo tanto no apoya la idea de la inmortalidad del alma, del infierno eterno, o que cuando una persona muere va directo al cielo o al infierno; por el contrario, Jesús establece que tanto el rico como Lázaro al morir fueron cada uno a su destino con su cuerpo entero, establece sencillamente que el rico es recompensado en el fuego, no dice cuando fue, ni que tiempo durará allí. Pero Jesús dice en el versículo 31: “Mas Abrahán le dijo: Si no oyen a Moisés y a los profetas, tampoco se persuadirán, si alguno se levantare de los muertos.”; a través de Abrahán, les está enseñando la doctrina de la resurrección, usando para ello la propia historia de los judíos. ¿A quien representa el rico? Al leer los versos 19-29, se deduce que el rico representa a los judíos, específicamente a los fariseos. El hombre rico está vestido de púrpura y lino, como se vestían los fariseos; el rico llamaba a Abrahán “padre”, y los judíos, especialmente los fariseos llamaban “padre” a Abrahán: “Respondieron y dijéronle: Nuestro padre es Abrahán. Diceles Jesús: Si fuerais hijos de Abrahán, las obras de Abrahán haríais.” (Ju. 8:39). Los judíos lo tenían todo: La Ley, el Templo, Moisés, los profetas, el



 Sacerdocio, todo, eran ricos. ¿A quien representa Lázaro? Lázaro representa a los gentiles, que no tenían la ley, ni los escritos de Moisés, ni a los profetas, ni el templo, etc. Los judíos desdeñaban a los gentiles, pensaban que ellos estaban destituidos de la gracia de Dios y los llamaban con epítetos despectivos: perros, cerdos, piedras, etc. “No deis lo santo a los perros, ni echéis vuestras perlas delante de los cerdos, no sea que las pisoteen y se vuelvan y os despedacen.” (Mat. 7:6); “El respondiendo dijo: No soy enviado sino a las ovejas perdidas de la casa de Israel. Entonces ella vino y se postró ante él, diciendo: Señor, socórreme! Respondiendo él, dijo: No está bien tomar el pan de los hijos, y echarlo a los perrillos. Y ella dijo: Sí Señor; pero aun los perrillos comen de las migajas que caen de la mesa de sus amos. Entonces respondiendo Jesús, dijo: Oh mujer, grande es tu fe; hágase contigo como quieres. Y su hija fue sanada desde aquella hora.” (Mat. 15:21-28). Fijémonos aquí, que Jesús le llama cerda y perra a esta mujer. Al estudiar el contexto de estos versículos se entiende que Jesús se desvió de su camino exclusivamente para encontrarse con esta mujer. Al principio no le presta atención y luego parece que la insulta pero esto él lo hace para probar la fe de los discípulos y enseñarles que Dios no hace acepción de personas, pues los mismos discípulos hubieran tratado a esta mujer de peor forma ya que ella no era judía, y Jesús usa los epítetos que ellos le atribuían a los gentiles. “Y no penséis decir dentro de vosotros mismos; A Abrahán tenemos por padre; porque yo os digo que Dios puede levantar hijos a Abrahán aun de estas piedras. Y ya también el hacha está puesta a la raíz de los árboles; por tanto, todo árbol que no da buen fruto es cortado y echado en el fuego.” (Mat. 3:9-10). No pensemos que Jesús se estaba refiriendo a piedras literales, si fuera así la enseñanza no tendría base alguna. Jesus se estaba refiriendo a los gentiles.



Los judíos que escuchaban esta parábola, al igual que el hombre rico se decían ser hijos de Abrahán y que los gentiles eran mas bajos que ellos, pero notemos en la parábola que aparte de Jesús enseñarles la doctrina bíblica de la resurrección, también le enseña que es el que hace la voluntad de Dios el que heredará el reino de Dios. Lázaro termina donde los judíos y el hombre rico pensaban que el rico iría; al seno de Abrahán; y el rico termina donde los judíos pensaban que iba a terminar Lázaro. “Y os digo que vendrán muchos del oriente y del occidente, y se sentaron con Abrahán e Isaac y Jacob en el reino de los cielos; mas los hijos de reino serán echados a las tinieblas de afuera; allí será el lloro y el crujir de dientes.” (Mat. 8:11 -12).



Estos versículos son muy significativos, Jesús les dice a aquí sus oyentes, que se consideraban la mayoría de ellos hijos de Abrahán, que muchos de todo el mundo se sentarán con los patriarcas “en el reino de los cielos” no en el seno de Abrahán.



 Ahora bien, recordemos que ésta es la única parábola que emplea un nombre propio “Lázaro”, y volvamos a leer el versículo 31 “Mas Abraham les dijo: Si no oyen a Moisés y a los profetas, tampoco se persuadirán aunque alguno se levantare de los muertos.” ¿De qué ellos no se van a persuadir aunque uno de los muertos se levantare? ¡De que Jesús es el Mesías! Pocas semanas después de Jesús decir esta parábola, Jesús resucita a un hombre llamado Lázaro. ¡ Increíble! Jesús quería conectar esta parábola con la resurrección de Lázaro, y esta es la razón por la cual Jesús usa un nombre propio en esta parábola. “Y habiendo dicho esto, clamó a gran voz: ¡Lázaro, ven fuera! Y el que había muerto salió, atadas las manos y los pies con vendas, y el rostro envuelto en un sudario. Jesús les dijo: Desatadle, y dejadle ir. Entonces muchos de los judíos que habían venido para acompañar a Maria, y vieron lo que hizo Jesús, creyeron en él.



Pero algunos de ellos fueron a los fariseos y les dijeron lo que Jesús había hecho. Entonces los principales sacerdotes y los fariseos reunieron al concilio, y dijeron: ¿Qué haremos? Porque este hombre hace muchas señales. Si le dejamos así, todos creerán en él y vendrán los romanos, y destruirán nuestro lugar santo y nuestra nación. Entonces Caifás, uno de ellos , sumo sacerdote aquel año, les dijo: Vosotros no sabéis nada; ni pensáis que nos conviene que un hombre muera por el pueblo, y no que toda la nación perezca. Esto no lo dijo por sí mismo, sino que como era el sumo sacerdote aquel año, profetizó que Jesús ha bía de morir por la nación.”(Ju. 11:43-51) ¡Qué maravillosa es la Palabra de Dios! Cuando estudiamos la Santa Biblia con el deseo de aprender la voluntad de Dios; ésta se nos abre y nos regala sus santos tesoros. Esta parábola no sólo es una enseñanza de Jesús acerca del verdadero estado de los muertos al morir y de la doctrina bíblica de la resurrección de los muertos; sino también una profecía de cómo los dirigentes religiosos iban a reaccionar frente a Jesús. Lázaro fue levantado de los muertos, fue y predicó a los cinco hermanos del hombre rico, ya que aparte de los fariseos (representados por el hombre rico en la parábola), en los tiempos de Jesús habían cinco diferentes sectas judías: Esenios, Escribas, Herodianos, Saduceos y Zelotes. Todas eran judías pero tenían doctrinas y creencias diferentes; todas se odiaban, pero lo más interesante es que todas las sectas y sus líderes religiosos se unieron para matar a Jesús. Como decíamos anteriormente, Lázaro fue y le predicó a los cinco hermanos del hombre rico, y como lo profetizó Jesús en esta parábola: “Tampoco se  persuadirán aunque alguno se levantare de los muertos.” Por el contrario, la resurrección de Lázaro marca el destino de Jesús, porque no solamente no se persuaden de que Jesús es el Mesías, sino también que lo condenan a muerte e inclusive al mismo Lázaro también: “Gran multitud de los judíos supieron entonces que él estaba allí, y vinieron, no solamente por causa de Jesús, sino también para ver a



 Lázaro, a quien había resucitado de los muertos. Pero los principales sacerdotes acordaron dar muerte también a Lázaro. Porque a causa de él muchos de los judíos se apartaban y creían en Jesús.” (Ju. 12:9-11) "Y limpiará Dios toda lágrima de los ojos de ellos, y la muerte no será más. Y no habrá más llanto, ni clamor, ni dolor, porque las primeras cosas son pasadas. Y el que estaba sentado en el trono dijo: He aquí, yo hago nueva todas las cosas. Y me dijo: Escribe, porque estas palabras son fieles y verdaderas." (Ap. 21:4-5). ¡Que versículos mas conmovedores! La Santa Biblia nos dice que al final nuestro Dios eliminará el sufrimiento para siempre, que ya no habrá mas dolor ni tristeza ni llanto. porque nuestro Creador hará nuevas "todas" las cosas. Sin embargo, los que toman esta parábola para torcerla y enseñar que hay un infierno eterno, colocan a Dios como mentiroso. Si tomamos como literal esta parábola, entonces no sólo existe un "infierno eterno", sino también que los salvados podrán ver a los perdidos quemándose en el fuego. Entonce Dios "miente" al decir que no habrá más llanto, ni clamor, ni dolor; porque en el infierno siempre habrá llanto, clamor y dolor. Si esto fuera así inclusive en el cielo, entre los redimidos y salvos habría dolor. Imaginemos a una madre en el cielo, disfrutando de la presencia de Dios. Pero su hijo, está en el "infierno eterno", quemándose día y noche, sin descanso ni paz; y ella mira desde el cielo y ve a su hijo en "llamas eternas" sufriendo; ¿podrá ella tener gozo en el cielo? ¿irá ella al Santuario Celestial y adorar y decir que Dios es amor? La Biblia nos enseña que el pecado será eliminado para siempre, y que no se levantará más; pero si hay un "infierno eterno", donde los pecadores se están quemando "eternamente" sin morir, entonces el pecado existirá eternamente. Hablando de Satanás las Escrituras nos dicen que él será destruído para siempre: " Con la multitud de tus maldades, y con la iniquidad de tu contratación ensuciaste tu santuario; yo pues saqué fuego de en medio de ti, el cual te consumió, y púsete en ceniza sobre la tierra a los ojos de todos los que te miran. Todos los que te conocieron de entre los pueblos, se maravillarán sobre ti. En espanto serás, y para siempre dejarás de ser." (Ez. 28:18-18).



"Porque he aquí, viene el día ardiente como un horno ; y todos los soberbios, y todos los que hacen maldad, serán estopa; y aquel día que vendrá, los abrasará, ha dicho Jehová de los ejércitos, el cual no les dejará ni raíz ni rama." (Mal. 4:1-2). Dios destruirá para siempre al originador del pecado: Satanas; y a todos los pecadores y hasta las obras de sus manos. Entonces el pecado para siempre jamás se levantará, y en verdad ya no habrá más llanto ni dolor. Esta parábola enseña verdades eternas, verdades importantes no sólo acerca de la doctrina de la resurrección y de que nuestro destino eterno se decide en esta vida; también nos enseña que Jesús tuvo que luchar en contra de falsas doctrinas en su tiempo, que no estaban de acuerdo con las Santas Escrituras. Nos enseña de que al igual que hoy, en los tiempos de



 Jesús habían muchas religiones con doctrinas muy diferentes y que sus miembros se odiaban los unos a los otros, pero todos decían que eran judíos y que eran el verdadero pueblo de Dios. Al igual que hoy, hay muchas religiones, todas con diferentes doctrinas, profesando ser cristianas y ser la verdadera iglesia de Dios. Pero hoy también Jesús nos dice al igual que a los judios que tenemos que escuchar a “Moisés y a los Profetas” o sea la Santa Biblia, ella y sólo ella. En esta parábola la Biblia nos enseña verdades muy diferentes a lo que enseñan los dirigentes religiosos modernos.



RAPTO SECRETO



La gran mayoría del mundo cristiano que cree en el Rapto Secreto, buscan apoyo bíblico para esta doctrina en el capitulo 24 del libro de Mateo y en 1 Tes. 4. Pero un estudio cuidadoso de esos capítulos revela algo completamente diferente. Al estudiar la Santa Biblia tenemos que permitir que ell a misma se explique, y que el Espíritu Santo quien la inspiró, nos revele sus verdades. No podemos estudiar la Biblia tratando de encontrar en ella apoyo para nuestras propias ideas u opiniones. Ella es la que d ebe de enseñarnos a nosotros y no nosotros a ella. Una hermenéutica (estudio) bíblica correcta trata de descubrir el significado original de la Escritura en su propio contexto y de extraer principios para la aplicación contemporánea. Siempre debemos de leer lo que está en el texto y no leer nuestras propias presuposiciones en el texto. Sacar a relucir del texto l o que está allí, se llamaExposición; el termino técnico es Exégesis. Leer en el texto las opiniones, ideas o conjeturas propias se conoce como Imposición; el término técnico es Eiségesis. Es en base a la Biblia y a ella que debemos de llevar todo, pues la Palabra de Dios es el gran detector del error; y a ella debe llevarse todo. La Biblia debe ser nuestra norma de cada doctrina y práctica. Debemos estudiarla reverentemente. No debemos recibir la opinión de nadie sin compararla con las Escrituras. Aquí está la autoridad divina, la que es suprema en cuestiones de fe. Es la Palabra del Dios viviente la que ha de decidir todas las disputas y doctrinas. Vamos a estudiar los textos de Mateo 24: 40-41:



 "Entonces estarán dos en el campo; el uno será tomado, y el otro será dejado. Dos mujeres estarán moliendo en un molino; la una será tomada, y la otra será dejada." Muchas personas al leer estos textos lo leen en forma diferente; lo leen de esta forma: "entonces estarán dos en el campo; el uno será raptado y ll evado por Jesús al cielo y el otro será dejado…" Pero como hemos expresado no podemos ponerle al texto lo que no dice, ni creer que el pasaje bíblico insinúa lo que nosotros creemos.En estos versos no se encuentra la palabra rapto, ni cielo, Jesús ni siquiera dice cómo el que es tomado es tomado, ni por qué es tomado, ni adonde es llevado cuando es tomado. Un estudio cuidadoso del capitulo nos muestra que el contexto de Mat. 24, no permite que estos versículos estén hablando acerca de un rapto, ya que la comparación que hace Jesús es de una catástrofe mundial. Jesús está comparando su venida con los días de Noe, y para entender lo que realmente Jesús está exponiendo en estos versos tenemos que estudiar los detalles de lo que pasó en los días de Noé. Vayamos a Génesis 6: Los versículos 5-8 nos dicen: "Y vio Jehová que la maldad de los hombres era mucha en la tierra, y que todo designio de los pensamientos del corazón de ellos era de continuo solamente el mal. Y se arrepintió Jehová de haber hecho hombre en la tierra, y le dolió en su corazón. Y dijo Jehová: Raeré de sobre la faz de la tierra a los hombres que he creado, desde el hombre hasta la bestia, y hasta el reptil y las aves del cielo; pues me arrepiento de haberlos hecho. Pero Noé halló gracia ante los ojos d e Jehová" Según estos versos, todo pensamiento de los hombres era de continuo al mal, no había nada en ellos que los indujera a amar a su creador y a su prójimo y por el pecado y maldad tan abundante Dios decide destruir al mundo con un diluvio. De todos los millones de personas que habían en l a tierra antes del diluvio, sólo Noé fue hallado justo delante de Dios. "Y se corrompió la tierra delante de Dios, y estaba la tierra llena de violencia. Y miró Dios la tierra, y he aquí que estaba corrompida; porque toda carne había corrompido su camino sobre la tierra. Dijo, pues, Dios a Noé: he decidido el fin de todo ser, porque la tierra está llena de violencia a causa de ellos; y he aquí que yo los destruiré con la tierra. Hazte un arca de madera de gofer; harás aposentos en el arca, y la calafatearás con brea por dentro y por fuera. Y he aquí que yo traigo un diluvio de aguas sobre la tierra, para destruir toda carne en que haya espíritu de vida debajo del cielo; todo lo que hay en la tierra morirá.



 Más estableceré mi pacto contigo, y entrarás en el arca tú, tus hijos, tu mujer, y las mujeres de tus hijos contigo. Y lo hizo así Noé; hizo conforme a todo lo que Dios le mandó." (Gén. 6: 11-14, 18, 22) Una vez mas se repite aquí que el hombre había corrompido su camino y que la ti erra estaba llena de violencia y por esa causa Dios la i ba a destruir con el diluvio. "Era Noé de seiscientos años cuando el diluvio de l as aguas vino sobre la tierra. Y por causa de las aguas del diluvio entró Noé al arca, y con él sus hijos, su mujer, y las mujeres de sus hijos. De los animales limpios, y de los animales que no eran limpios, y de las aves, y de todo lo que se arrastra sobre la tierra, de dos en dos entraron con Noé en el arca; macho y hembra, como mandó Dios a Noé. Y sucedió que al séptimo día las aguas del diluvio vinieron sobre la tierra. Vinieron, pues con Noé al arca, de dos en dos de toda carne en que había espíritu de vida. Y los que vinieron, macho y hembra de toda carne vinieron, como le había mandado Dios; y Jehová cerró la puerta." (Gén. 7: 6-10, 15-16). Es interesante notar aquí que Noé le predicó al mundo antediluviano con el poder del Espíritu Santo y que además al final de su predicación Dios hizo un gran milagro, pues hizo que todos los animales de dos en dos vinieran a Noé. Esto nos demuestra una vez más la pecaminosidad del hombre en los tiempos de N oé, pues los animales irracionales obedecieron la voz de Dios y no así el hombre. Ni siquiera mirando la procesion de los animales entrando en el arca por ello s mismos los conmovió a entender de que algo extraño y sobrenatural estaba pasando y que realmente Noé tenia razón al decirles de que Dios estaba a punto de destruir al mundo. Otros detalles bastante interesantes que encontramos aquí son: 



Dios fue el que cerró la puerta del arca.



Cuando la puerta del arca fue cerrada por Dios, los que estaban adentro no podían salir y los que estaban afuera no podían entrar. Entonces para este punto, ya el destino de todos estaba decidido. Al entrar Noé su familia y los animales, hay una demora de siete días antes  de que empiece a llover. ¿Por qué?  Noé había predicado por tantos años de que iba a venir la destrucción del mundo y cuando él entra al arca pasan siete días y no llueve. Podríamos preguntar cómo se sentían Noé y los demás dentro del arca, y cómo se sentían los que estaban afuera al ver que pasa el primer dí a, el segundo, etc. Y nada pasa. Podemos entender que la fe de Noé fue probada. 



Con todo esto en mente volvamos a Mateo 24. Al estudiar a fondo el capitulo 24 de Mateo, y por consiguiente el contexto de los versículos 40 y 41, vemos que todo el capitulo sigue un orden cronológico, la



 palabraentonces aparece siete veces en este capitulo, siempre conectando un versículo con otro. Lo que esto nos enseña es que los sucesos que se describen en Mateo 24 siguen un orden cronológico, uno detrás del otro. Cuando sucede esto, entonces vendrá lo otro, y después vendrá aquello e inmediatamente después pasara lo otro. Este es el orden de cosas en Mateo 24. Hasta el versículo 36, Jesús describe los sucesos que precederán a su segunda venida; y él compara su segunda venida como en los días de Noé, notemos: "Mas como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre. Porque como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día en que Noé entró en el arca. Y no entendieron hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos, así será también la venida del Hijo del Hombre." (Mat. 24: 37-39). Al comparar su segunda venida como en los días de Noé, Jesús nos enseña que su venida tiene dos etapas. Notemos los periodos de tiempo que Jesús recalca en estos versículos. La gente estaba haciendo sus cosas ruti narias HASTA que Noé entró al arca, y no entendieron HASTA que vino el diluvio. Aquí hay dos periodos de tiempo separados por la palabra hasta. Hubo un cambio radical en la situación de todas las personas desde el momento que Noé entró al arca. Pero la gente no lo notó. Pasó algo que el mundo no entendió hasta que vino el diluvio. ¿Qué fue lo que no entendieron? Que estaban perdidos. Cuando Noé entró al arca las personas siguieron viviendo como si nada hubiera pasado, no sintieron nada, no presintieron nada, no olieron nada, nada cambió, el aire, el sol, la luna, las estrellas, todo permaneció igual. Recordemos que hubo un lapso de siete días desde que Noé entró al arca y cuando comenzó a llover, pero cuando la puerta del arca fue cerrada, la puerta de la gracia se cerró para todos ellos, no comprendieron que estaban perdidos para siempre, que ya no había oportunidad de arrepentimiento, que ya la puerta del arca no podía ser abierta inclusive si alguien quería entrar mucho antes de que empezara a llover. Si alguno de ellos, después de que Noé entró al arca y la puerta se cerró quería entrar, aunque ahora creyera en lo que Noé le había dicho, no podía entrar, estaba irremisiblemente perdido. Ya la gracia de Dios se había cerrado para el mundo, ya todos los que estaban afuera estaban perdidos, no desde que comenzó el dilu vio, sino realmente desde que la puerta del arca fue cerrada por Dios. El destino de cada uno de ellos, tanto de los que estaban dentro como fuera del arca estaba sellado para siempre. En Mateo 24, Jesús nos dice que antes de su segunda venida, también la puerta de la gracia se cerrará y el destino de cada ser humano estará sellado; para salvación o para perdición eterna. Por eso es de vital importancia entender el contexto de los versículos 40 y 41 y comprender que estos versos no pueden apoyar la doctrina del rapto secreto, ya que todo el contexto está hablando de la segunda venida de Jesús.



 La comparación que hace Jesús de su segunda venida, como en los días de N oé derrumba el apoyo del rapto secreto que el mundo cristiano quiere tener en estos versículos, ya que como en los días de Noé el mundo fue dividido en dos grupos, los que estaban dentro del arca y los que estaban fuera del arca. Y todos los que estaban fuera del arca murieron. Estos versículos no pueden entonces hablar ni apoyar la doctrina del rapto secreto, pues de acuerdo con esta doctrina: "Los Santos serán llevados al cielo, algunos en la tierra van a morir, pues habrán muchos accidentes aéreos cuando el piloto sea raptado y el avión no tenga quien lo maneje caerá a la tierra y muchos en la tierra morirán por los aviones que caerán. Muchos conductores de maquinarias y vehículos, camiones, autobuses serán también raptados y todos estos vehículos y maquinarias causaran muchos accidentes y por eso muchas personas morirán. Pero a pesar de todo esto la gran mayoría quedará viva en la tierra". Esto es completamente absurdo, los versículos 40 y 41 en ninguna manera apoyan la doctrina del rapto secreto, pues es clara la comparación de Jesús y el contexto, de que su venida será como en los días de Noé. Y en los días de Noé todo el que se quedó fuera del arca murió. No hubieron unos que murieron y otros que quedaron vivos, todo el que estaba fuera del arca murió. El uso de la palabra que se usa para "venida" es la palabra "Parousia", notemos los textos en que se usa: Mat. 24: 3 "Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿Cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del mundo?" En la Parousia (venida), se acaba el mundo como lo conocemos, no hay nada secreto aquí. Es la misma palabra que se usa en los versículos 37-39. También se usa en los versículos 26-27: " Así que, si os dijeren: Mirad, está en el desierto, no salgáis; o mirad, está en los aposentos, no lo creáis. Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la venida del Hijo del Hombre." Tampoco hay nada secreto aquí, al contrario, el relámpago todo el mundo lo ve. Además si estudiamos Lucas 17, que es el relato paralelo de Mateo 24, se usa la misma palabra Parousia en comparación con Sodoma y Gomorra. En Sodoma y Gomorra, también habían dos grupos, los que se salvaron al salir (Lot y sus hijas) y los que se quedaron en las ciudades. De los que se quedaron no hubieron algunos que murieron por el fuego y otros que quedaron vivos; todos murieron. Notemos: "Como fue en los días de Noé, así también será en los días del Hijo del Hombre. Comían, bebían, se casaban y se daban en casamiento, hasta el día en que entró en el arca, y vino el diluvio y los destruyó a todos. Asimismo



 como sucedió en los días de Lot; comían, bebían, compraban, vendían, plantaban, edificaban; mas el día en que Lot salió de Sodoma, llovió del cielo fuego y azufre, y los destruyó a todos. Así será el día en que el Hijo del Hombre se manifieste." Entonces en Mateo 24: 37-39, cuando Cristo venga todos los impíos van a morir, no hay nada secreto en estos versículos. Al analizar ahora los versículos 40-41, notemos algo muy importante; el versículo 40 comienza con la palabra ENTONCES, según el contexto este entonces está hablando del diluvio, entonces cuando venga la destrucción en ese preciso momento, uno será dejado y el otro será tomado. ¿Quién es tomado? ¿Quién es dejado? Según la doctrina del rapto secreto, los tomados son los que son raptados al cielo y los dejados son los que quedan. Pero tenemos que entender algo bien importante, no podemos tomar estas dos palabras y darle el significado que nos parezca para tratar de apoyar una opinión o teoría en contra de otra. El estudioso consciente de la Biblia, no va a ella tratando de buscar como apoyar su opinión, sino que la estudia para que las verdades eternas que ella contiene les sean reveladas y para aprender lo que la Biblia quiere enseñarnos. La Biblia fue escrita originalmente en arameo, griego y hebreo y no en ninguno de los idiomas modernos de hoy en día, así que no podemos darle significados o interpretaciones a las palabras de la Biblia basado en los idiomas modernos. Por eso al estudiar la Biblia debemos de dejar que ella misma se explique, debemos comparar un texto con otro texto, ver el contexto, entender el marco histórico y comparar la palabra con otros pasajes que contienen la misma palabra para entender su verdadero significado Bíblico, no el significado idiomático en Ingles, Español, Alemán, etc. Vamos a descubrir que significan estas palabras en su marco bíblico. DEJADO: Como Jesús utiliza el diluvio como comparación, vayamos en la Biblia al relato del diluvio para ver que nos dice: Génesis 7: 22-23: "Todo lo que tenia aliento de espíritu de vida en sus narices, todo lo que había en la tierra, murió. Así fue destruido todo ser que vivía sobre la faz de la tierra, desde el hombre hasta la bestia, los reptiles, y las aves del cielo; y fueron raídos de la tierra, y quedó solamente Noé, y los que con él estaban en el arca." ¿Quiénes fueron los quedados o dejados aquí? La palabra hebrea que se usa aquí como quedado o quedar es SHAAR; y esta palabra significa lo que queda o resta después de una gran calamidad o destrucción. Encontramos la misma palabra en Ex. 14:28; Jos. 8:17, 22; Isa. 24:6; Hageo 2:3; Mar. 12:20.



 En todos estos versículos que utilizan la SHAAR, siempre se refiere a personas que quedan con vida, o a que nadie queda con vi da después de una calamidad o catástrofe. TOMADO: La palabra hebrea que se usa aquí es LAKAD, y significa: atrapar, capturar, retener, enlazar, sorprender en un acto vergonzoso, etc. Encontramos la misma palabra en: Deut. 2:35; Num. 32:39, 41; 34: 14, 15; Jos. 8:8; 1Rey. 9: 6; 16:18; 2Rey. 32:18; 28:18; Jer. 32:28; Ecl. 7:26; Pro. 5:22; 11:6; 16: 2; Jer. 48:1, 7; 32: 8; 37:8; Dan. 11: 8; Hab. 1:10; Juan 8:3 -4; Luc. 9:39; 2Co. 11:20; 12:16. Los significados bíblicos de estas palabras difieren mucho de lo que pueden signifi car para nosotros hoy en día de acuerdo a nuestro idioma. Esto no es un invento o un truco para forzar Las Escrituras. Usted amigo lector también lo puede comprobar con poco esfuerzo. Consiga una concordancia bíblica Strong, en español o en inglés, esta concordancia además de suministrar todas instancia de las palabras que aparecen en la Biblia, nos da su igual tanto en hebreo como en griego, además de su significado. También abundan hoy los diccionarios en hebreo y griego que podemos utilizar para el estudio exhaustivo de la Santa Biblia. Esta concordancia está avalada por todas las religiones cristianas, lo que queremos decir con esto es que no favorece una religión por otra. Lea por usted mismo todos los versículos arriba citados, escudriñe la Biblia por usted mismo; comparando un texto con otro y permitiendo que ella misma se explique. Este fue el método que utilizó Jesús; en Lucas 24, cuando Jesús se encuentra con dos de sus discípulos no basa su sacrificio expiatorio por nosotros, ni su resurrección en base a las pruebas físicas; sino que los lleva a l as Escrituras y compara un texto con otro, un pasaje con otro. Lo que dice Moisés y que lo comprueban los Salmos, que lo repite Isaías, que se amplia en Daniel y Jeremías, etc. Cuando estudiamos Mateo 24 a fondo nos damos cuenta que cuando Jesús habla de que uno será tomado y el otro será dejado (en conjunción con su segunda venida, como lo indica el contexto claramente); el tomado es aquel que es preso, atrapado, sorprendido por la segunda venida de Jesús y ya no tiene salvación ni escapatoria; pues no se ha preparado para el regreso de Jesús, " Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria de su Padre con sus ángeles, y entonces pagará a cada uno conforme a sus obras" (Mat. 16:27). Así mismo como se toma a espada una ciudad y fortaleza y se acaba con todos sus habitantes, así hará el Señor Jesús en su segunda venida. Mat. 24: 27 nos dice: "Porque como el relámpago que sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la venida del Hijo del Hombre." "Y todo ojo le vera" (Ap. 1:7). No hay nada secreto aquí al venir Jesús; " Y los reyes de la tierra, y los grandes, los ricos, los capitanes, los poderosos, y todo siervo y todo libre, se



 escondieron en las cuevas y entre las peñas de los montes; y decían a los montes y a las peñas: Caed sobre nosotros, y escondednos del rostro de aquel que está sentado sobre el trono, y de la ira del Cordero; porque el gran día de su ira ha llegado; ¿y quién podrá estar en pie?" (Ap. 6:15-17) Los impíos son destruidos por el resplandor de l a gloria de Jesús en su segunda venida (2 Tes. 2:8). "¿Y quién podrá soportar el tiempo de su venida? ¿O quién podrá estar en pie cuando él se manifieste? Porque él es como fuego consumidor, y como jabón de lavadores." (Mal. 3:2) ¿Y quiénes quedan vivos? Aquel que ha lavado sus ropas en la sangre del Cordero, que en su boca no ha sido hallado engaño. "Y el mismo Dios de paz os santifique por completo; y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprensible para la venida de nuestro Señor Jesucristo." (1 Tes. 5:23). "Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman su venida." (2 Tim. 4:8) "Y ahora, hijitos, permaneced en él, para que cuando se manifieste, tengamos confianza, para que en su venida no nos alejemos de é l avergonzados." (1 Ju. 2:28) ¡Estos son los que quedan, los dejados; los left behind!



Otro pasaje que se utiliza para tratar de apoyar la doctrina del rapto secreto es 1 Tesalonicenses 4:15, 17: "Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron" "Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor." Estos dos versos son sacados fuera de contexto para tratar de demostrar que la doctrina del rapto secreto tiene fundamento bíblico, pero esto es absurdo, pues al estudiar el contexto, podemos darnos cuenta de lo que el apóstol Pablo está hablando realmente. Al analizar con cuidado toda la epístola y en particular los versículos 13, 14, 16; nos damos cuenta de algo muy importante. Notemos: Pablo está agradecido y contento con la fe que tienen los tesalonicenses y a partir del capitulo 4 empieza a recordarles todo lo que ellos saben y han aprendido del evangelio a través de Pablo: " Porque ya sabéis que instrucciones os dimos por el Señor Jesús" ( ver. 2). "Pero acerca del amor fraternal no tenéis necesidad de que os escriba, porque vosotros mismos habéis aprendido de Dios que os améis unos a otros" (ver. 9).



 La fe de ellos está bien sedimentada y cada día aumenta su conocimiento del Señor y del evangelio. Pero ahora Pablo introduce un tema nuevo: qué ocurrirá con los cristianos muertos cuando se produzca el retorno de Cristo. Había en la iglesia de Tesalónica una preocupación que el apóstol decide que debe aclarar. Es posible que ellos estuvieran preocupado por la salud física de Pablo ( Cap. 3:3-4); o era un tema que debía ser aclarado. Pablo considera ahora el tema detalladamente ( vers. 1-18), luego se ocupa de un tema afín: el momento de la aparición de Cristo (Cap. 5:1-11). Trata ambos puntos, no como doctrinas nuevas, sino como una enseñanza familiar en la cual los creyentes necesitaban más instrucción y admonición. Pablo no había tenido tiempo para responder a todas las preguntas de los tesalonicenses ni para aclarar cada punto mientras había estado con ellos. "Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza" (vers. 13). Parecería que los tesalonicenses se habían entristecido ind ebidamente por los suyos que habían muerto después de aceptar el Evangelio. Los que quedaban temían que l os difuntos perdieran la gloriosa experiencia que los cristianos esperaban disfrutar cuando Cristo volviera. Pablo dedica los vers. 13-18 a eliminar ese error y consolar a los creyentes. Explica que no hay necesidad de que un cristiano se entristezca por su hermano muerto, pues la esperanza de la resurrección elimina la causa de ese pesar. Pablo no desaprueba el dolor natural. Está enseñando a los creyentes a no quedar sumidos en un dolor humano sin esperanza, sino a reanimarse con la expectativa de reunirse con sus amados cuando éstos resuciten en ocasión del retorno del Señor. "Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron" (vers. 14). Este versículo no está expresando que Jesús en su segunda venida va a venir con todos los cristianos que se fueron al cielo al morir, la muerte es como un sueño, la Biblia es clara en cuanto a la resurrección de los muertos, y ese es el tema central que el apóstol Pablo está tocando aquí. Pablo está enseñando que la muerte es un sueño sólo en virtud del poder vivificador de Cristo que un día despertará a los muertos; que si Jesús no hubiera muerto y resucitado, la muerte sería el final de todo. Así como Dios resucitó a Cristo, resucitará Jesús de la misma manera a los que murieron confiando en él. "Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron" (vers. 15). El apóstol está recurriendo a una autoridad mayor que la suya para explicar esto aquí. Pablo hace un contraste entre los justos que queden vivos y los j ustos muertos en ocasión de la venida de Jesús.



 Es interesante notar que si este versículo, unido con el verso 17, enseña que habrá un rapto secreto, donde los justos serán raptado antes de que Cristo venga; ¿Cómo es posible que después del rapto queden justos vivos hasta la segunda venida de Jesús, si todos los justos fueron raptados? Porque según la doctrina del rapto secreto; los  judíos, no los cristianos serán los que den el mensaje final y prediquen de Cristo al mundo. ¿O la palabra venida (PAROUSIA; la misma palabra en Mat. 24 y otros textos) es secreta también? Pablo no habla de un cambio de grupo aquí, habla de un mismo grupo de personas unidas por las verdades del Evangelio Eterno. Pablo está asegurando a sus lectores que los cristianos vivos no se unirán con su Señor antes que los que duermen. "Los muertos en Cristo resucitarán primero. Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos" De modo que los santos que estén vivos no tendrán prioridad sobre los que murieron en el Señor. Esta enseñanza aclara el verdadero estado de los que han muerto "en Cristo". Ellos duermen esperando la venida del Salvador. Aun no se han reunido con él, pero, como los cristianos vivos, esperan la segunda venida para que se efectúe su largamente anhelada reunión con el Maestro. ( Juan 11:23-25). Ninguna de las dos clases precederá a la otra. Cuando Cristo venga, llevará juntamente a ambos grupos a la gloria. "Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero" (ver. 16) Pablo describe claramente la aparición personal, visible y corporal del Señor con gran majestad. Cristo no enviará a un representante ni viene espiritualmente, sino que él mismo viene en persona. Pablo registra esta promesa y registra detalles adicionales acerca de la forma de su cumplimiento. Alguien ha dicho que éste es el versículo más ruidoso de Las Escrituras. No hay nada secreto tampoco aquí. "Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor." (vers. 17) La palabra Luego con la que empieza este versículo denota que este suceso va a ocurrir después de lo que pasa en el versículo anterior; o sea la resurrección de los muertos en Cristo. Es decir que antes de los cristianos vivos ser raptados, los cristianos muertos deben de ser resucitados por el Señor. Pero ¿Cómo esto es posible? Si la doctrina del rapto secreto no enseña nada en cuanto a l a resurrección del los muertos en Cristo. La palabra Arrebatados, del griego HARPAZO, y a través del latín con el verbo RAPIO, "arrebatar", deriva la palabra "RAPTO"; y es el termino teológico que se utiliza para enseñar el rapto secreto. Los que predican el rapto secreto, enseñan que la aparición visible y audible de Cristo con poder y gran gloria, será precedida algunos años antes por su venida secreta e invisible a la atmósfera de este planeta para arrebatar a sus



 santos, mientras que el resto de los habitantes continuará viviendo durante un período que se caracterizará por la tribulación bajo el gobierno del anticristo. Pero este pasaje, que según ellos describe la venida secreta, dice claramente que Cristo vendrá "con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios", lo que hace imposible que sea un suceso secreto. Además, evidentemente ésta es "nuestra reunión con él", acerca de la cual estaban turbados los tesalonicenses, pero que sucederá después de la aparición del anticristo ( 2 Tes. 2:1-3), y no antes, como se enseña en el rapto antes de la tribulación. La trompeta también se menciona en Mat. 24:30-31 en un contexto que describe claramente la venida visible de Cristo: "Todas las tribus de la tierra..Verán al Hijo del Hombre viniendo sobre las nubes del cielo, con poder y gran gloria". En las palabras de estos pasajes no hay nada que sugiera ni remotamente que la venida descrita en Mat. 24 sea diferente de la que se describe en estos versículos. Por lo tanto, ambos pasajes describen un mismo acontecimiento que sucederá en un mismo momento. Esta es la enseñanza uniforme de todas las Escrituras. ¿Cuáles son los peligros de creer en un rapto secreto? De acuerdo a la doctrina del rapto secreto, Dios dará una oportunidad más al mundo. Hoy en día según esta doctrina, el mundo está dividido en dos grupos: los que serán raptados y los que serán dejados atrás. Comparados con los que son dejados atrás, los raptados es un grupo muy reducido de cristianos fieles a Dios. Pero después del rapto las personas que fueron dejadas tendrán otra oportunidad de salvación siempre y cuando no reciban la marca de la bestia en sus manos o en sus frentes; si aceptan a Jesús con todo su corazón alcanzarán la salvación aunque esto no los librará de pasar por la gran tribulación. Después del rapto las iglesias se llenarán de personas que buscarán renovar su fe en el Señor Jesús, pero que aún después del rapto muchas personas continuarán sus vidas pecaminosas y que después vendrá el falso profeta que les dirá que no deberían de creer en los lideres religiosos pues muchos de ellos también fueron dejados atrás y tratarán de engañar al mundo diciendo que realmente el rapto no ocurrió. En los tiempos después del rapto se enseña que no habrá lado intermedio, o estamos con Dios o apartados de él, que muchos de los cristianos fieles tendrán que desear ser martirizados antes de negar su relación con Jesús. La decisión de seguir a Jesús no va a ser popular pues el anticristo engañará a todo el mundo con su hipnótico mensaje. Vendrá la persecución, y las personas que decidieron ser fieles a Dios después del rapto serán perseguidas y sufrirán mucho, pero que l a persecución durará sólo 1200 días o tres años y medio, y luego Cristo vendrá otra vez. ¿Es ésto bíblicamente cierto? Recordemos que Jesús dijo que su segunda venida sería como en los días de Noé y los días de Lot. Recordemos que cuando Noé entró en el arca y su puerta fue cerrada por



 Dios, el mundo fue dividido en dos grupos y el destino de cada persona se selló, ya no había oportunidad de salvación para los que se quedaron afuera, estaban perdidos para siempre y no lo supieron hasta que vino el diluvio. Hubo un lapso de seis días y al séptimo día empezó a llover. En este tiempo la fe de Noé fue probada, fue un tiempo angustioso para él, y si no llovía, es posible que los que estaban afuera del arca lo hubieran matado a él y su familia. En los tiempos de Lot; los habitantes de las ciudades de Sodoma y Gomorra fueron divididos en dos grupos: los que estaban en la casa de Lot y los que estaban afuera, y así mismo como con Noé, si los ángeles no intervienen la multitud hubiera matado a Lot "Y ellos respondieron: Quita allá; añadieron: vino este extraño para habitar entre nosotros, y ¿habrá de erigirse en juez? Ahora te haremos más m al que a ellos. Y hacían gran violencia al varón, a Lot, y se acercaron para romper la puerta." (Gén. 19:9). Dos grupos en estos grandes acontecimientos bíblicos; dos grupos, sus suertes selladas para salvación o para perdición, no hubo una segunda oportunidad para los que se quedaron afuera. El diluvio vino y se "los llevó a todos", cayó fuego del cielo y todos fueron destruidos, y las ruinas de Sodoma y Gomorra están hoy sepultadas en el mar muerto testificando que la Biblia tiene razón. Así como en los días de Noé, los perdidos no se dieron cuenta que la puerta de la gracia se había cerrado para ellos hasta que " vino el diluvio y se los llevo a todos, así será la venida del Hijo del Hombre" (Mat. 24:39) En los días de Lot, también se cerró la puerta de la gracia cuando los ángeles cerraron la puerta de la casa de Lot. No cayó fuego del cielo inmediatamente, los habitantes de las ciudades seguían como si nada hubiera pasado, sin notar, sin sentir, sin pensar que sus destinos estaban sellados para la perdición eterna. Al salir el sol, Lot fue sacado de la ciudad y empezó a caer fuego del cielo, y todos sus habitantes murieron. ¡No hubo una segunda oportunidad! El Mateo 24, Jesús aparte de describir su segunda venida; que será "como en los días de Noé", nos está hablando del cierre de la gracia, donde el destino de cada uno de nosotros será sellado para siempre, para salvación o perdición eterna, tampoco habrá una segunda oportunidad, el mundo será dividido en dos grupos, y la di visión será, claro está los impíos recibirán la marca de la besti a en sus manos o en sus frentes, pero los hijos de Dios tendrán el sello de Dios en sus frentes. Y asimismo como Noé fue salvado por Dios en el diluvio que acabó con todos y Lot preservados del fuego por los ángeles que acabó con todos, así mismo al final los hijos de Dios serán salvados por Jesús en su segunda venida, la cual acabará como hemos explicado mas arriba, con todos. Mateo 24 nos dice que tenemos que prepararnos, no para un rapto secreto que no tiene apoyo bíblico, pero sí para el cierre de la puerta de la gracia.
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